
 

 

9:00 06 АПРЕЛЯ – 9:00 07 АПРЕЛЯ 2024 Г 
 

МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 227 
- без перепечаток 189 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Морозов: КХЛ довольна перекрестным плей-офф (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Алексей Морозов заявил, что 
руководство КХЛ довольно форматом перекрестного плей-офф.  

перейти к статье 

Алексей Морозов: контракт Федотова? КХЛ с ИИХФ не ссорилась, мы не 
приняли их позицию (Советский спорт) 
Голкипер год провел в армии.  

перейти к статье 

Морозов о контактах КХЛ с НХЛ: "Они сводятся только к переписке по 
переходам игроков. Мы по-прежнему придерживаемся меморандума о 
взаимоуважении" (Sports.ru) 
Алексей Морозов сказал, что текущие контакты КХЛ с НХЛ сводятся к 
трансферам.  

перейти к статье 

Морозов о перекрестном плей-офф: "Довольны этим шагом, много 
положительных отзывов. Тут новизна - "Локомотив" и "Трактор" никогда 
не играли друг против друга" (Sports.ru) 
Алексей Морозов прокомментировал новый формат Кубка Гагарина в этом 
сезоне.  

перейти к статье 

Каменский - об ударе локтем Мухаметова: "Неумело применил силовой 
прием, за что и был наказан" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Каменский - об ударе локтем Мухаметова: "Неумело применил силовой прием, 
за что и был наказан"  

перейти к статье 

Каменский: "Автомобилист" наказал "Металлург" за ошибки. Второй матч 
серии показал, что борьба будет напряженной" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Каменский: "Автомобилист" наказал "Металлург" за ошибки. Второй матч серии 
показал, что борьба будет напряженной"  

перейти к статье 

Каменский: затянувшаяся пауза помешала "Трактору" в серии с 
"Локомотивом" (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион и обладатель Кубка Стэнли, вице-президент КХЛ 
Валерий Каменский оценил полуфинальную серию Кубка Гагарина - 2024 
между "Локомотивом" и "Трактором" (2-0). 



 

 

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Плюс этого плей-офф - интрига, минус - отсутствие двух 
столиц" (Russia-hockey.ru) 
О тенденциях полуфинальных серий розыгрыша Кубка Гагарина - знаменитый 
"динамовец", олимпийский чемпион-1988, чемпион мира-1986, участник 
Тренерского совета ФХР, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Главный тренер "Спартака" Жамнов оценил продление сезона КХЛ до 31 
мая (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов высказался относительно 
продления сезона-2024/2025 Континентальной хоккейной лиги до 31 мая. 

перейти к статье 

Главный тренер "Спартака" Жамнов оценил введение перекрестного 
плей-офф в КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов оценил введение перекрестного 
плей-офф в КХЛ в сезоне-2023/2024. 

перейти к статье 

"У нас 90-е в колхозе, что ли?" Плющев - о словах Заварухина про 
Шалунова (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Владимир Плющев 
прокомментировал эмоциональную речь главного тренера "Трактора" Алексея 
Заварухина в адрес форварда "Локомотива" Максима Шалунова после второго 
матча этих команд в полуфинальной серии плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

В скандальном решении КХЛ нашли пользу для сборной Казахстана 
(Sports.kz) 
Бывший пресс-секретарь "Барыса" Евгений Акманов высказался о новых 
предельных сроках проведения чемпионата КХЛ и как это может повлиять на 
сборную Казахстана  

перейти к статье 

Русских больше не будут отменять в Канаде! Главная хоккейная 
юниорская лига сняла запрет на приглашение россиян (Sport24.ru) 
Случится ли отток молодых игроков из России?  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Трактор" летит в пропасть в полуфинале плей-офф КХЛ! Челябинск 
спасет только чудо (Чемпионат.com) 
"Локомотив" одержал третью победу подряд и находится в шаге от выхода в 
финал Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Нет методов против банды Никитина. "Локо" поставил "Трактор" на грань 
вылета (Советский спорт) 
Ярославцы повели 3:0 в серии и находится в шаге от финала.  

перейти к статье 



 

 

"Локомотив" душит "Трактор": 3-0 в серии и никаких предпосылок для 
сохранения интриги (Allhockey (allhockey.ru)) 
Скорый поезд до финала Кубка Гагарина? 

перейти к статье 

"Трактор" сыпется без Фукале. "Локомотив" эффективен, скучен и почти в 
финале (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Ярославцы ведут в серии 3-0.  
"Локомотив" в гостях обыграл "Трактор" (2:1) в третьем матче и повел в серии 
1/2 финала Кубка Гагарина уже со счетом 3-0.  

перейти к статье 

"Локомотив" летит к финалу Кубка Гагарина - уже 3-0 в серии с 
"Трактором". Почему так легко? (Sports.ru/tribuna) 
Оправдание с травмой вратаря не работает.  

перейти к статье 

Таким безыдейным "Трактор" в плей-офф мы еще не видели. 
"Локомотив" в шаге от финала Кубка Гагарина (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Ярославцы выиграли третий матч подряд в полуфинальной серии. 

перейти к статье 

"У нас есть четыре матча, чтобы победить и вытащить серию. Ничего не 
потеряно" - главный тренер "Трактора" Заварухин (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин после поражения от 
"Локомотива" в третьем матче полуфинала Кубка Гагарина (1:2) сказал, что у 
его команды есть четыре игры, чтобы победить и вытащить серию. 

перейти к статье 

Заварухин после 0-3 от "Локомотива": у нас есть четыре матча, чтобы 
победить (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин высказался о третьем подряд 
поражении от "Локомотива" в полуфинальной серии Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Родевальд: плей-офф - не то время, когда получаются комбинационные 
голы (Чемпионат.com) 
Нападающий "Трактора" Джек Родевальд высказался об игре в большинстве в 
третьем матче полуфинальной серии с "Локомотивом" в плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Быков верит, что "Трактор" еще может отыграться в серии плей‑офф КХЛ 

с "Локомотивом" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков заявил "Матч ТВ", что 
хоккеистам "Трактора" важно работать и верить в свои силы после поражения 

от "Локомотива" в третьем матче полуфинальной серии плей‑офф Фонбет 

Чемпионата КХЛ. 
перейти к статье 

Плющев оценил шансы "Локомотива" на выход в финал Кубка Гагарина в 
90 процентов (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев в разговоре с "СЭ" 
прокомментировал победу "Локомотива" в третьем матче полуфинальной серии 
Кубка Гагарина с "Трактором" (2:1).  

перейти к статье 

"Штаб Никитина лучше подготовил команду к полуфиналу" - Щитов о 
серии "Трактора" и "Локомотива" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ Никита Щитов сказал "Матч ТВ", что 
тренерский штаб Игоря Никитина лучше подготовил ярославский "Локомотив" к 
полуфиналу Кубка Гагарина, чем оппоненты из "Трактора". 

перейти к статье 

Генеральный менеджер "Авангарда" Курьянов объяснил расторжение 
контракта с Трикозовым (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов прокомментировал 
расторжение контракта с нападающим Глебом Трикозовым. 

перейти к статье 

Несколько тысяч болельщиков пришли на автограф-сессию хоккеистов и 
тренеров "Спартака" (ТАСС) 
В мероприятии принимают участие главный тренер команды Алексей Жамнов, 
олимпийский чемпион Илья Ковальчук и лучший бомбардир клуба в текущем 
сезоне Николай Голдобин 

перейти к статье 

Хоккеист системы "Спартака" Заседа намерен продолжить карьеру в 
другом клубе (ТАСС) 
В завершившемся регулярном чемпионате 24-летний нападающий набрал семь 
очков за московскую команду 

перейти к статье 

"За это лето мы усилимся". Главный тренер "Спартака" Жамнов - о 
подготовке к новому сезону (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов рассказал о подготовке красно-
белых к новому сезону Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

"Илья должен принять решение". В "Спартаке" рассказали о будущем 
Ковальчука (Чемпионат.com) 
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев рассказал о будущем 
нападающего Ильи Ковальчука в клубе. 

перейти к статье 

Директор "Спартака": одна команда пообещала кинуть нам оффершит по 
Заседе. Ну посмотрим (Чемпионат.com) 
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев рассказал о будущем 
форварда Матвея Заседы который запросил обмен из московского клуба. 

перейти к статье 

Спортдир ХК "Спартак" - о сезоне: "Лучший результат системы за 
последние несколько лет" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Спортдир ХК "Спартак" - о сезоне: "Лучший результат системы за последние 
несколько лет"  



 

 

перейти к статье 

"Твердая четверка". Руководство "Спартака" оценило выступление 
команды в сезоне КХЛ (Чемпионат.com) 
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев подвел итог сезона-2023/2024 
для красно-белых. 

перейти к статье 

СДК 
 

СДК оштрафовал игроков "Металлурга" Мухаметова и Коробкина после 
матча с "Автомобилистом" (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
рассмотрел эпизоды второго матча полуфинальной серии "Металлург" - 
"Автомобилист" и принял решение оштрафовать нападающих магнитогорской 
команды Максима Мухаметова и Егора Коробкина. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Трансферные слухи КХЛ. Григоренко променяет ЦСКА на СКА, а Радулова 
заменят на Дальний Восток? (Sport24.ru) 
Куда без новой зачистки в СКА?  

перейти к статье 

"Авангард" продлил контракт с защитником Артемом Чмыховым 
(Чемпионат.com) 
Омский "Авангард" подписал новое соглашение с защитником Артемом 
Чмыховым. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"В финале наслаждались игрой". Алексеев - лидер первого "золотого" 
сезона "Локо" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 История "Локо" как самой титулованной команды МХЛ началась с сезона 
2015/2016.  

перейти к статье 

"Четвертьфинал Кубка Харламова - это объективный результат". 
"Спартак" подвел итоги сезона 2023/2024 (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Комментарии главных тренеров и спортивного директора клуба.  

перейти к статье 

"Уходил из МХЛ с ощущением, что выложился по полной и поставил точку 
в конце". Иван Силаев - чемпион МХЛ 2017 года в составе "Красной 
Армии" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Вспоминаем 2017 год и второе чемпионство армейцев.  

перейти к статье 



 

 

"Четвертьфинал Кубка Харламова - это объективный результат". 
"Спартак" подвел итоги сезона 2023/2024 (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Комментарии главных тренеров и спортивного директора клуба.  

перейти к статье 

Иван Демидов − лучший бомбардир плей-офф МХЛ. Посмотрите, как 
разрывает сверстников вундеркинд из системы СКА! (Sports.ru/tribuna) 
18-летний нападающий - с отрывом самый результативный игрок розыгрыша 
Кубка Харламова.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Мы с Ксенией Пономаревой как две палочки "Твикс" - у нас космическая 
связь". Цитаты дня (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
В Санкт-Петербурге прошел третий матч финальной серии Кубка ЖХЛ сезона 
2023/2024 между "Динамо-Невой" и "Бирюсой".   

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

В Индии откроют хоккейную школу в рамках сотрудничества с 
Федерацией хоккея России (ТАСС) 
В июле 2023 года ФХР подписала со странами БРИКС меморандум, связанный 
с развитием отношений вокруг хоккея 

перейти к статье 

Итоги рабочей встречи школы "Красная машина юниор", Академии СКА и 
CHAMPIONS Group (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
6 апреля состоялась рабочая встреча представителей Академии СКА, школы 
"Красная машина юниор" и CHAMPIONS Group (в лице Сукрита Шарана, 
советника председателя компании) в рамках совместной инициативы Россия - 
Индия. В ближайшее время будет объявлено о проекте создания первой в мире 
гибридной аэролодки, способной передвигаться по воде, снегу, льду, песку, 
земле.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Каменский назвал достижение Овечкина легендарным (Советский спорт) 
Ночью нападающий "Вашингтона" забросил свои 850-ю и 851-ю шайбу в НХЛ.  

перейти к статье 

Достижение на века: Овечкин первым в истории НХЛ забросил 850 шайб 
за одну команду (RT (russian.rt.com)) 
Александр Овечкин оформил дубль в матче регулярного чемпионата НХЛ с 
"Каролиной" и сократил отставание от Уэйна Гретцки в списке лучших 
снайперов до 43 голов.  

перейти к статье 



 

 

Тренер "Филадельфии" оценил первый полный матч Федотова в НХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Тренер "Филадельфии" оценил первый полный матч Федотова в НХЛ  

перейти к статье 

Каменский - о дебюте Федотова: "Он немного перенервничал. Ему важно 
перестроиться психологически, в НХЛ совсем другой хоккей" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Каменский - о дебюте Федотова: "Он немного перенервничал.   

перейти к статье 

Крикунов: Кучеров - лучший хоккеист России на сегодняшний день (Meta 
Ratings (metaratings.ru)) 
Бывший тренер сборной России по хоккею Владимир Крикунов в интервью 
Metaratings.ru назвал нападающего "Тампа-Бэй Лайтнинг" Никиту Кучерова 
лучшим хоккеистом России.  

перейти к статье 

"Нефтяник" - дрим-тим на один сезон? Как "засланцы" "Ак Барса" и 
отказники КХЛ рвутся к Кубку Петрова (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru)) 
Сегодня альметьевский "Нефтяник" стартует в домашней части полуфинальной 
серии Кубка Петрова с двукратным обладателем этого трофея тюменским 
"Рубином".  

перейти к статье 

Главный тренер Гришин покинет фарм-клуб "Спартака" "Химик" (ТАСС) 
Под руководством специалиста подмосковный клуб в прошлом сезоне стал 
победителем Всероссийской хоккейной лиги 

перейти к статье 

Российский нападающий Трикозов подписал контракт новичка с клубом 
НХЛ "Каролина" (ТАСС) 
Стороны заключили трехлетнее соглашение 

перейти к статье 

Разное 
 

В арене "Трактор" усилят безопасность на время полуфинала КХЛ 
(Вечерний Челябинск (vecherka.su)) 
Клуб обратился к челябинцам с важным предупреждением  

перейти к статье 

"Чемпион" гарантировал себе плей-офф Медиалиги после матча со 
сборной СКА (Советский спорт) 
Команда Фонда Росконгресс не испугалась Мичкова, Сушинского и Рыбина и 
ушла в буллиты с 0:3, чего хватило для выхода в следующий раунд.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Морозов: КХЛ довольна перекрестным плей-офф (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 6 апреля 2024) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Алексей Морозов заявил, что 
руководство КХЛ довольно форматом перекрестного плей-офф. Кубок Гагарина 
- 2024 стал первым в истории, когда со второго раунда встречаются команды с 
разных конференций.  
"Мы довольны этим шагом. Сейчас уже получаем много положительных 
отзывов, причем не только от болельщиков, но и от игроков. Возможно, в 
будущем перекрестный плей-офф наметит какие-то новые дерби. Ведь внутри 
конференций команды и так играют между собой достаточно много в 
регулярном чемпионате", - сказал Морозов. 
В полуфинале Кубка Гагарина - 2024 встречаются "Локомотив" с "Трактором" и 
магнитогорский "Металлург" с "Автомобилистом". 

https://allhockey.ru/news/show/513625-
Morozov_KHL_dovol_na_perekrestnym_plej_off 

Похожие сообщения (1): 

• Советский спорт, Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов: контракт Федотова? КХЛ с ИИХФ не ссорилась, мы не 
приняли их позицию (Советский спорт, Москва, 6 апреля 2024) 
Голкипер год провел в армии.  
Президент Континентальной хоккейной лиги Алексей Морозов дал свою оценку 
взаимоотношениям КХЛ с Международной федерацией хоккея (ИИХФ) в связи с 
ситуацией вратаря Ивана Федотова. Голкипер летом 2023 года после года в 
армии подписал контракт с ЦСКА, хотя имел трудовое соглашение с клубом 
НХЛ "Филадельфией Флайерз".  
Мы не ссорились. Мы просто не приняли позицию ИИХФ по трактовке правил 
перехода, которую они предоставили в федерацию и в ЦСКА. Мы действовали 
строго в рамках Трудового кодекса Российской Федерации в том, что касается 
ущемления прав российского гражданина на труд, - приводит слова Морозова 
"Российская газета".  
В конце лета ИИХФ дисквалифицировала Ивана Федотова на четыре месяца 
из-за подписания контракта с ЦСКА.  
По окончании сезона-2023/2024 армейцы приняли решение расторгнуть 
контракт с голкипером по обоюдному согласию сторон. Федотов подписал 
трудовое соглашение с "Филадельфией".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/aleksej-morozov-kontrakt-fedotova-khl-s-iihf-
ne-ssorilas-my-ne-prinyali-ih-pozicziyu 

К заголовкам сообщений 

Морозов о контактах КХЛ с НХЛ: "Они сводятся только к переписке по 
переходам игроков. Мы по-прежнему придерживаемся меморандума о 
взаимоуважении" (Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024) 
Алексей Морозов сказал, что текущие контакты КХЛ с НХЛ сводятся к 
трансферам.  

https://allhockey.ru/news/show/513625-Morozov_KHL_dovol_na_perekrestnym_plej_off
https://allhockey.ru/news/show/513625-Morozov_KHL_dovol_na_perekrestnym_plej_off
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- Как сейчас складываются отношения с НХЛ? Выставочные матчи с участием 
их и наших клубов сейчас принципиально невозможны?  
- Сейчас все контакты с НХЛ сводятся только к переписке по электронной почте 
по переходам игроков. Когда какой-то наш игрок подписывает там контракт, они 
запрашивают информацию о том, нет ли у него действующего соглашения в 
КХЛ. То же самое касается и нас. 
То есть особых контактов сейчас нет, но мы по-прежнему придерживаемся 
меморандума о взаимоуважении, который когда-то существовал и был 
подписан, несмотря на то, что сейчас такого документа нет, - сообщил 
президент КХЛ.  

https://www.sports.ru/hockey/1115974249-morozov-o-kontaktax-mezhdu-kxl-i-nxl-
oni-svodyatsya-tolko-k-perepiske-.html 

К заголовкам сообщений 

Морозов о перекрестном плей-офф: "Довольны этим шагом, много 
положительных отзывов. Тут новизна - "Локомотив" и "Трактор" никогда 
не играли друг против друга" (Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024) 
Алексей Морозов прокомментировал новый формат Кубка Гагарина в этом 
сезоне.  
В этом сезоне во втором раунде плей-офф команды Восточной и Западной 
конференций играли между собой. Раньше они могли встретиться только в 
финале. 
- Рекордные цифры посещаемости подтверждают верность перехода в плей-
офф на перекрестный формат, когда команды Запада играют против команд 
Востока?  
- Мы довольны этим шагом. Сейчас уже получаем много положительных 
отзывов, причем не только от болельщиков, но и от игроков. 
Возможно, в будущем перекрестный плей-офф наметит какие-то новые дерби. 
Ведь внутри конференций команды и так играют между собой достаточно много 
в регулярном чемпионате. 
Например, "Спартак" встречается с "Динамо" шесть раз. Наверное, это немного 
приедается. А тут новизна: например, те же ярославский "Локомотив" и 
челябинский "Трактор" никогда не играли друг против друга. 
В дальнейшем будем думать, как нам сделать плей-офф еще интереснее, - 
сказал президент Фонбет чемпионата КХЛ Алексей Морозов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115974323-morozov-o-perekrestnom-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

Каменский - об ударе локтем Мухаметова: "Неумело применил силовой 
прием, за что и был наказан" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Вице‑президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Валерий Каменский 
заявил "Матч ТВ", что нападающий "Металлурга" Максим Мухаметов неумело 
применил силовой прием против нападающего "Автомобилиста" Сергея 
Широкова, за что и был наказан пятью минутами штрафа. 
В пятницу "Автомобилист" на выезде обыграл "Металлург" во втором матче 
полуфинала Кубка Гагарина (4:2). В середине второго периода Мухаметов был 
удален на пять минут за удар локтем в голову капитана "Автомобилиста" 
Широкова. 
 - Это плей‑офф, тут идет хоккейная битва. Но хоккеист всегда должен помнить, 
что есть правила, которые нельзя нарушать Мухаметов сыграл грубо и получил 
за это пять минут штрафа. Не думаю, что была какая‑то установка, просто 

https://www.sports.ru/hockey/1115974249-morozov-o-kontaktax-mezhdu-kxl-i-nxl-oni-svodyatsya-tolko-k-perepiske-.html
https://www.sports.ru/hockey/1115974249-morozov-o-kontaktax-mezhdu-kxl-i-nxl-oni-svodyatsya-tolko-k-perepiske-.html
https://www.sports.ru/hockey/1115974323-morozov-o-perekrestnom-plej-off.html


 

 

неумело применил силовой прием, за что и был наказан, - сказал Каменский 
"Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038606_Kamenskij__ob_udare_loktem_
Muhametova_Neumelo_primenil_silovoj_prijem_za_chto_i_byl_nakazan 

К заголовкам сообщений 

Каменский: "Автомобилист" наказал "Металлург" за ошибки. Второй матч 
серии показал, что борьба будет напряженной" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 6 апреля 2024) 
Вице‑президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Валерий Каменский 
заявил "Матч ТВ", что " Автомобилист " наказал " Металлург " за ошибки во 
втором матче серии. 
В пятницу "Автомобилист" на выезде обыграл "Металлург" во втором матче 
полуфинала Кубка Гагарина (4:2). Счет в серии до четырех побед стал равным 
1-1. Следующая игра пройдет в Екатеринбурге 7 апреля. 
 - То, что "Автомобилист" даст бой "Металлургу" в гостях, - это было всем 
понятно. У екатеринбуржцев опытная команда, в которой хоккеисты могут 
решать исходы матчей. Они просто наказали "Металлург" за ошибки. В первой 
игре "Автомобилисту" было сложно по причине того, что у них была 
продолжительная пауза между сериями, им было тяжело втянуться в игру. 
Второй матч серии показал, что борьба будет напряженной. Не считаю, что 
где‑то команда Разина недооценила соперника. Это две одинаковые команды, 
которые показывают хоккей высокого класса. О какой недооценки соперника 
может идти речь, когда команда играет в полуфинале? - сказал Каменский 
"Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038605_Kamenskij_Avtomobilist_nakaza
l_Metallurg_za_oshibki_Vtoroj_match_serii_pokazal_chto_borba_budet_naprazhenn
oj 

К заголовкам сообщений 

Каменский: затянувшаяся пауза помешала "Трактору" в серии с 
"Локомотивом" (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Олимпийский чемпион и обладатель Кубка Стэнли, вице-президент КХЛ 
Валерий Каменский оценил полуфинальную серию Кубка Гагарина - 2024 
между "Локомотивом" и "Трактором" (2-0). 
"Уровень подготовки команды в первую очередь зависит от тренерского штаба. 
Естественно, отдыхать - это хорошо. Но когда ты играешь через день, то 
приобретаешь больше игровой практики. Так что затянувшаяся пауза немного 
помешала "Трактору". А "Локомотив" играет в своем стиле, реализует свою 
тактику, и делает это здорово". 

https://www.championat.com/hockey/news-5501632-kamenskij-zatyanuvshayasya-
pauza-pomeshala-traktoru-v-serii-s-lokomotivom.html 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Плюс этого плей-офф - интрига, минус - отсутствие двух 
столиц" (Russia-hockey.ru, Москва, 7 апреля 2024) 
О тенденциях полуфинальных серий розыгрыша Кубка Гагарина - знаменитый 
"динамовец", олимпийский чемпион-1988, чемпион мира-1986, участник 
Тренерского совета ФХР, для Russia-Hockey.ru  
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ПРЕДПОСЫЛОК НУЛЯ "ТРАКТОРА" НЕ БЫЛО, УФА И "ДИНАМО" - ТОЖЕ 
ОЧЕНЬ БЫСТРЫЕ  
- Что в профессиональном плане отметили для себя в первых матчах 
полуфиналов?  
- Не ожидал, что равной борьбы не получится в серии "Локомотива" и 
"Трактора". Ярославлю всеми звеньями удалось навязать сопернику быстрый 
хоккей, видно, что "Трактору" тяжеловато. Хотя из трех матчей только в одном - 
первом - преимущество "Локомотива" было явным.  
Кстати, вчера "Трактор" очень мощно собрался на первый домашний матч 
серии. Достаточно сказать, что ему удалось практически невозможное - 
переиграть Ярославль на вбрасываниях, это говорит об особой командной 
концентрации. Но результат все равно неутешительный. 3-0 в серии для меня 
сюрприз.  
- Почему?  
- Не было предпосылок, что "Трактор" уйдет в ноль. Ведь на первых двух этапах 
ему удалось остановить самую быструю команду Востока - "Салават Юлаев", 
да и второй соперник - московское "Динамо" - наряду с "Локомотивом" и СКА 
входит в тройку самых скоростных на Западе.  
Возможно, на третьего за месяц столь быстрого соперника "Трактор" уже не 
хватает. Никак иначе такой неожиданныый гандикап не объяснить.  
ИСТОРИЯ ФУКАЛЕ НАПОМНИЛА НАШ СЕЗОН С ОЛКИНУОРОЙ  
- Но сработал и вратарский фактор - потеря Фукале из-за травмы?  
- Сто процентов. Вратарь в "регулярке" - половина команды, в плей-офф - две 
трети.  
В качестве примера вспомню один из сезонов в "Адмирале", когда весь 
чемпионат мы летали рейсовыми самолетами и при этом находились в гонке за 
плей-офф. Но как только на этапе Евротура тяжелую травму получил наш 
вратарь Олкинуора, из 50-процентного графика сразу вышли. Такие потери 
всегда влияют на результаты команды.  
- Фол на Фукале был?  
- Факт в том, что эта потеря выбила "Трактор" из равновесия. Судя по видео, 
травма у вратаря "Трактора" серьезная. Возможно, официальным лицам не 
стоило уделять ей столько внимания в прессе, это могло сбить прицел 
команды, вывести ее из психологического равновесия. Увы, словами вратаря не 
вылечишь и не вернешь.  
ЕКАТЕРИНБУРГ ПЫТАЕТСЯ СЧИТАТЬ "МАГНИТКУ"  
- Что скажете о втором полуфинале - "Магнитка" - "Автомобилист" (1-1)?  
- У Екатеринбурга в последние годы есть серьезный запас мастерства, наконец-
то он выстреливает. Макеев, Голышев, Да Коста - игровики, в каких-то 
моментах просматривается советская школа, их хоккей радует.  
Мне нравится и нынешняя "Магнитка". У нее на первых ролях - молодежь, 
особенно в атаке и воротах. Более опытный "Автомобилист" пытается 
подстроиться под соперника, считать его. С "Ак Барсом" и СКА это удавалось, 
теперь, похоже, нас ждет длинная серия.  
- "Локомотив" в любом случае будет фаворитом финала?  
- Мысль очевидная, но еще очень рано ее обсуждать. Челябинск дома сделает 
все возможное, чтобы не повторить путь "Динамо" и не уйти с нулем. Так что 
подождем говорить о финалистах.  
- В целом полуфиналы радуют?  
- Будет интересно узнать у телевидения их рейтинги. Все-таки в нашей стране в 
хоккее самыми принципиальными были матчи клубов из глубинки против 



 

 

столичных команд. Условно, игры "Трактор" - "Динамо", "Магнитка" - ЦСКА или 
"Автомобилист" - СКА обсуждались всеми, вызывали максимальный интерес.  
Да, в этом плей-офф много интриги, это плюс. Но все-таки двух столиц для 
масштаба зрелища как-то не хватает - и это минус. Сужу по своим знакомым, 
которые на первых этапах плей-офф все время меня спрашивали, почему так 
быстро вылетели ЦСКА с "Динамо" и как "Автомобилист" смог пройти СКА.  
Сейчас вопросов намного меньше, хоккей уехал на Урал. Впрочем это 
проблема двух столиц, а не Урала.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_plus_playoff_intriga_minus_otsutstvie_dvuh_stolic
_/ 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Спартака" Жамнов оценил продление сезона КХЛ до 31 
мая (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов высказался относительно 
продления сезона-2024/2025 Континентальной хоккейной лиги до 31 мая. 
"Я нормально и спокойно отношусь к тому, что сезон продлили до 31 мая. Для 
игроков это оптимальный вариант. График плотный, перелетов много, как и 
часовых поясов. У нас страна большая. Время для передышки пойдет на 
пользу игрокам. Будет больше времени для передышки, для восстановления 
игроков", - передает слова Жамнова корреспондент "Чемпионата" Павел 
Панышев. 

https://www.championat.com/hockey/news-5501740-glavnyj-trener-spartaka-
zhamnov-ocenil-prodlenie-sezona-khl-do-31-maya.html 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Спартака" Жамнов оценил введение перекрестного 
плей-офф в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов оценил введение перекрестного 
плей-офф в КХЛ в сезоне-2023/2024. 
"У меня первый перекрестный плей-офф. Перелеты стали дольше, разница 
часовых поясов сказывается. Тяжело сразу сказать, первый сезон такой 
полноценный. На этот вопрос ответят ребята, которые не первый год работают 
в роли первого тренера. Ясно, что эти команды мы видим меньше, чем те, 
которые играют в наших конференциях. Подстраиваемся, ищем варианты, как 
их обыгрывать. К этому надо привыкнуть. Эта система работает, стало 
интереснее для всех и болельщиков", - передает слова Жамнова 
корреспондент "Чемпионата" Павел Панышев. 

https://www.championat.com/hockey/news-5501706-glavnyj-trener-spartaka-
zhamnov-ocenil-vvedenie-perekryostnogo-plej-off-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

"У нас 90-е в колхозе, что ли?" Плющев - о словах Заварухина про 
Шалунова (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Владимир Плющев 
прокомментировал эмоциональную речь главного тренера "Трактора" Алексея 
Заварухина в адрес форварда "Локомотива" Максима Шалунова после второго 
матча этих команд в полуфинальной серии плей-офф КХЛ. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_plus_playoff_intriga_minus_otsutstvie_dvuh_stolic_/
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"Это вообще было бестактно. Что, у нас 90-е в колхозе, что ли? Главный тренер 
угрожает игроку, потому что тот влетел во вратаря. Это несерьезно. Был 
контакт, судьи почему-то не отреагировали, это уже другой вопрос", - сказал 
Плющев в интервью LiveResult. 
На 35-й минуте первого матча травму получил основной вратарь "Трактора" Зак 
Фукале. Канадский голкипер получил повреждение в столкновении с 
нападающим "Локомотива" Максимом Шалуновым. Форвард ярославцев влетел 
во вратаря, после чего на льду появился врач. Фукале покинул площадку с 
помощью партнеров по команде. На смену ему вышел голкипер Сергей 
Мыльников, дебютировавший в плей-офф КХЛ. Арбитры не усмотрели 
нарушения в действиях Шалунова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5501936-u-nas-90-e-v-kolhoze-chto-li-
plyuschev-o-slovah-zavaruhina-pro-shalunova.html 

К заголовкам сообщений 

В скандальном решении КХЛ нашли пользу для сборной Казахстана 
(Sports.kz, Караганда, 6 апреля 2024) 
Бывший пресс-секретарь "Барыса" Евгений Акманов высказался о новых 
предельных сроках проведения чемпионата КХЛ и как это может повлиять на 
сборную Казахстана.  
"На этой неделе КХЛ официально сделала шаг в сторону отделения от 
Международной федерации хоккея (IIHF). Ранее в "От Синей Линии" об этом 
поведали Аркадий Шестаков и Кирилл Савицкий. Теперь же официально - 
начиная со следующего сезона КХЛ будет заканчивать сезон 31 мая (текущая 
дата окончания сезона - 30 апреля). Очевидно, что будет сдвинут и старт 
регулярного чемпионата. 
Пока что я видел только отрицательные отклики по этому вопросу, в том числе 
и официальное заявление "Барыса". На мой взгляд, это решение больше на 
пользу Казахстану. Постараюсь объяснить свою мысль. 
Если раньше "Барыс" начинал плей-офф в конце февраля, то теперь будет 
стартовать в конце марта. Ранее клуб не проходил дальше второго раунда - это 
один месяц. По такой логике "Барыс" будет заканчивать сезон примерно к концу 
апреля. После короткой паузы игроки, находясь в игровом тонусе, будут 
отправляться на чемпионат мира. 
Пока что ситуация из года в год следующая - мы заканчиваем сезон в марте и 
потом около 2-3 недель парни просто катаются, ожидая старт кэмпа для 
сборной. На мой взгляд, лучше ехать на чемпионат мира сразу с клубного 
хоккея. Более того, этот ход должен мотивировать клубы лучше работать с 
молодежью, чтобы у нас было больше готовых к нагрузкам игроков. 
Может быть, когда-то мы и увидим ситуацию, когда "Барыс" будет рубиться в 
финале Кубка Гагарина, а сборная Казахстана в это же время - играть на 
чемпионате мира", - написал он в своем Telegram-канале.  

https://www.sports.kz/news/v-skandalnom-reshenii-khl-nashli-polzu-dlya-sbornoy-
kazahstana 

К заголовкам сообщений 

Русских больше не будут отменять в Канаде! Главная хоккейная 
юниорская лига сняла запрет на приглашение россиян (Sport24.ru, Москва, 
6 апреля 2024) 
Случится ли отток молодых игроков из России?  
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Из Северной Америки пришла информация, которая может очень не 
понравиться некоторым хоккейным менеджерам из России. Главная юниорская 
лига Канады (CHL) планирует вернуться к выбору российских и белорусских 
игроков на драфте. Это значит, что в CHL, которая объединяет три крупнейших 
юниорских турнира Канады (Онтарио, Квебек и Западная хоккейная лига), со 
следующего года могут появиться новички из России. Об этом пишет 
авторитетный инсайдер Даррен Дрегер, работающий в TSN. Что это значит для 
российского хоккея?  
Восемь лет назад из России уезжало порядка 60 игроков за межсезонье. Все 
больше 17-18 летних хоккеистов не видели перспектив на родине и выбирали 
Северную Америку в качестве продолжения карьеры. Однако в последние 
четыре года число "беглецов" резко снизилось. Из-за пандемии коронавируса 
было введено много ограничений, лига Онтарио один сезон вообще отметила, и 
Канада стала менее заманчивым местом. В 2022 году после вторжения России 
в Украину CHL объявила, что прекращает приглашение игроков из России и 
Белоруссии. При этом ограничения никак не сказались на тех, кто уже выступал 
в лиге. Единственная лазейка для россиян - попасть в CHL через местные 
детские лиги. В свое время по такому пути пошли Семен Дер-Аргунчинцев, 
Павел Гоголев и Даниил Чайка. В этом сезоне в CHL выступает 15 россиян: 4 в 
Лиге Квебека, 2 в Западной хоккей лиге, 9 в лиге Онтарио.  
После снятия ограничений число должно вырасти. Правда, важно отметить, что 
пока лига официально не подтвердила снятие запрета. Не исключено, что 
общественное мнение поднимется, и клубы просто не будут выбирать россиян. 
Но, кажется, раз CHL на это пошла, то, значит, там верят, что критики не будет. 
Да и за первые сутки с момента публикации информации ничего не началось. В 
любом случае до лета еще время есть, именно тогда пройдет импорт-драфт, 
через который россияне и могут попасть в Канаду. На импорт-драфте клубы 
выбирают иностранных игроков (не резидентов США и Канады). По своему 
механизму импорт-драфт напоминает драфт НХЛ. Единственное, что на CHL 
Import Draft могут оказывать влияния агенты. Как правило, они договариваются 
с клубами, что привезут из-за границы того или иного хоккеиста, и клуб на 
драфте старается его выбрать как можно раньше. Поэтому чтобы россиян 
выбирали на драфте, они сами должны быть в этом заинтересованы. Будут ли?  
Масштабного оттока россиян в Канаду ждать не стоит. Один из крупных агентов 
подтвердил мне, что на данном этапе никто из его клиентов не рассматривает 
вариант с CHL. Да и ситуация в российском хоккее, по сравнению с той, которая 
была 6-8 лет назад, сильно изменилась. В КХЛ стали больше доверять 
молодежи, хоккейные академии стали развиваться. Да и сегодня банально 
сложнее и дороже улететь в Канаду. Но при этом не стоит говорить, что все 
останется без изменений.  
Знаю несколько человек, которых новости из-за океана заинтересовали. Идея 
выступать в CHL некоторым кажется привлекательной. Особенно тем, которые 
не видят развития в своих клубах, а в другие их не отпускают. Такие примеры 
есть как и в скромных организациях, так и в богатых клубах с собственными 
академиями. Через юниорские лиги Канады прошло много россиян, которые 
сейчас играют в НХЛ. Михаил Сергачев, Иван Проворов, Андрей Свечников, 
Владислав Наместников, Яков Тренин, Алексей Торопченко, Александр 
Алексеев, Никита Задоров. Последний пример - Павел Минтюков, даже пауза в 
год (из-за пандемии ковида лига Онтарио не проводила сезон 2020/21) не 
помешало ему вырасти в сильного защитника. Однако было много и тех, кто 
загубил свою карьеру отъездом в Канаду. Были и те, которые не смогли бы 
реализовать себя ни там, ни там.  



 

 

Отъезд в Канаду - не панацея, не единственно верное решение для всех 
игроков. Но это одна из опций. И здорово, если она вернется к российским 
хоккеистам. Российским функционерам решение CHL может не понравится, но 
и для них это во благо - знак, что нужно работать еще усерднее и еще больше 
внимания уделять своим талантам. От хорошей жизни игроки не уезжают.  

https://sport24.ru/hockey/article-635783-russkikh-bolshe-ne-budut-otmenyat-v-
kanade-glavnaya-khokkeynaya-yuniorskaya-liga-snyala-zapret-na-priglasheniye-
rossiyan 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Трактор" летит в пропасть в полуфинале плей-офф КХЛ! Челябинск 
спасет только чудо (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
"Локомотив" одержал третью победу подряд и находится в шаге от выхода в 
финал Кубка Гагарина. 
"Локомотив" приехал в Челябинск на вторую часть серии с "Трактором" в 
полуфинале плей-офф КХЛ с комфортным преимуществом. В Ярославле 
железнодорожники одержали две подряд победы на родном льду, в результате 
чего челябинцы практически потеряли право на ошибку. Даже одно поражение 
на домашней площадке в своей части серии поставило бы команду Алексея 
Заварухина в практически безвыходное положение. 
Дополнительным негативным моментом для "Трактора" является отсутствие 
основного голкипера Зака Фукале. 28-летний канадец получил травму на старте 
серии в столкновении с Максимом Шалуновым. Разумеется, в челябинском 
клубе сейчас не желают отвечать на вопросы о состоянии здоровья своего 
первого номера. Оно и понятно, ведь идет плей-офф, а это такое время, когда 
информация о здоровье хоккеистов становится военной тайной. 
Но красноречивее всяких слов о текущем положении вещей свидетельствует 
заявка на каждую отдельную игру. Сначала Зак пропустил второй матч серии, а 
теперь не смог вернуться на лед и сегодня. Так что уже можно делать вывод о 
том, что канадский голкипер получил действительно тяжелое повреждение. В 
его отсутствие спасать "Трактор" было вновь доверено Сергею Мыльникову. В 
сравнении с предыдущим матчем челябинцы и ярославцы вообще не 
произвели ни одного изменения в своих заявках. Единственное, тренерский 
штаб Игоря Никитина произвел некоторые изменения в сочетаниях, но общий 
пул игроков в заявке остался точно таким же, как и во второй игре. 
В этом плей-офф на домашнем льду "Трактор" провел пять матчей, в которых 
одержал четыре победы. Именно здесь челябинцы ставили победные точки в 
сериях с "Салаватом Юлаевым" (4-2) и московским "Динамо" (4-0). Теперь же 
домашние трибуны должны были помочь местным любимцам возродить 
угасающую интригу в серии с "Локомотивом". 
Впрочем, первую половину стартового периода челябинцы провели из разряда 
хуже не придумаешь. Не прошло и трех минут с момента ввода шайбы в игру, 
как ярославцам уже удалось открыть счет. Андрей Сергеев сделал перевод на 
левый фланг, Рушан Рафиков подхватил шайбу и мощно бросил, а Егор Аверин 
подставил клюшку на пятаке. Для 34-летнего форварда этот гол стал первым в 
нынешнем плей-офф КХЛ. 
Поймав позитивный импульс, игроки "Локомотива" продолжили доставлять 
шайбу под ворота абсолютно с любой позиции. На старте встречи практически 
каждый бросок гостей таил в себе большую опасность. Дважды на выручку 
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Мыльникову пришел каркас ворот, а еще в нескольких моментах и сам голкипер 
хозяев проявил свое мастерство. 
Затем игру гостей на некоторое время развалили собственные ошибки. В 
течение восьми минут ярославцы трижды подряд нарушили правила, причем 
лишь удаление Никиты Черепанова было оправданным. Остальные два 
нарушения были абсолютно невынужденными. Но "Трактор" словно откатился к 
базовым настройкам, полностью забыв о том, как использовать большинство. 
Все, что срабатывало и приносило пользу в серии с московским "Динамо", 
напрочь отказало в противостоянии с "Локомотивом". За шесть минут 
большинства челябинцы создали от силы полтора опасных момента, в 
остальное же время испытывая грандиозные проблемы даже со входом в зону. 
Требовательные болельщики "Трактора" в какой-то момент даже начали 
свистеть, будучи недовольны игрой своей команды в большинстве. 
Вдоволь наигравшись в меньшинстве, "Локомотив" взял себя в руки и вернулся 
к привычному режиму своей игры. За семь минут до конца второго периода 
штанга в третий раз в матче спасла "Трактор" от пропущенной шайбы, но 
бесконечно так продолжаться не могло. Буквально в следующей атаке Георгий 
Иванов броском с неудобной руки переиграл Мыльникова, укрепив 
преимущество гостей. Примечательно, что, как и в эпизоде с первым голом, все 
те же действующие лица снова выступили в роли ассистентов - Сергеев и 
Рафиков получили по второму очку за результативные передачи. 
Отыграть дефицит в две шайбы у "Локомотива" занятие и без того очень 
сложное, так еще и "Трактор" проводил свой худший матч в этой серии. А 
может быть, и во всем плей-офф. В ярославской части противостояния команда 
Заварухина выглядела куда интереснее и активнее, нежели в первом матче на 
домашнем льду. В субботу у челябинцев долгое время не получалось 
практически ничего. 
В третьем периоде железнодорожники хотели академично и хладнокровно 
довести дело до третьей подряд победы. Этот план работал на протяжении 
большей части времени, но за четыре минуты до финальной сирены перед 
"Трактором" зажегся луч надежды - четвертый раз за встречу хозяева получили 
большинство. Заварухин моментально заменил вратаря на полевого игрока, 
челябинцы продолжили матч в формате "шесть на четыре", и эта идея 
сработала - Семен Дер-Аргучинцев с пятака использовал лишнего. 
После заброшенной шайбы главный тренер "Трактора" вновь заменил вратаря 
на шестого полевого игрока, но спастись у хозяев не получилось. Теперь 
челябинцам необходимо отыграться с 0-3, что за всю историю плей-офф КХЛ 
случилось лишь единожды. И вряд ли сейчас мы станем свидетелями 
повторения сценария той самой серии между СКА и ЦСКА. По крайней мере, 
особых предпосылок к этому не просматривается.  

https://www.championat.com/hockey/article-5501998-plej-off-khl-kubok-gagarina-
2024-lokomotiv-obygral-traktor-v-tretem-matche-obzor-goly-avtory-shajb-video.html 

К заголовкам сообщений 

Нет методов против банды Никитина. "Локо" поставил "Трактор" на грань 
вылета (Советский спорт, Москва, 6 апреля 2024) 
Ярославцы повели 3:0 в серии и находится в шаге от финала.  
"Локомотив" в стартовых матчах серии на домашнем льду добился 
максимального результата и теперь может поставить "Трактор" на край 
пропасти к завершению сезона. Соперников ожидали два матча в Челябинске, 
после чего в случае необходимости они вернутся в Ярославль на пятую игру.  
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Второй эпизод противостояния пропустил голкипер "Трактора" Зак Фукале, 
получивший повреждение на старте серии - его участие в дальнейших играх 
остается под вопросом. А главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин после 
двух поражений в Ярославле намекнул "Локомотиву" на горячий прием в 
Челябинске, в частности, подвергнув критике нападающего Максима Шалунова, 
являющегося воспитанником "Трактора".  
 Кто остановит этот "Локомотив"? Ярославцы еще раз убрали "Трактор"  
Казалось, ну сейчас на родном льду в Челябинске "трактористы" выбегут как 
гориллы из клетки и порвут мощных ярославских парней. Ну хотя бы в начале, 
хотя бы чуть-чуть... Мало быть просто активным за счет одиночных рейдов, 
например, Шабанова или Бурдасова и рассчитывать на какой-то профит. Тут 
нужно было что-то большее, чем просто прорывы или возможный навал. Тем 
более, что нельзя было забывать об обороне собственных ворот. Мало, что 
бэкап канадца Фукале Мыльников не менее надежно защищал ворота, нужно 
было поддать горячей воды в атакующей мысли.  
Но способны были на это исключительно трибуны, которые и правда оказывали 
теплый прием своим любимцам. Подопечные Никитина, как и их главный 
тренер, всегда серьезные, и по их лицам мало что можно было понять. Зато 
открыть счет уже на старте матча - пожалуйста. Сергеев сделал перевод на 
левый фланг, Рафиков подхватил шайбу и мощно бросил, а Аверин подставил 
клюшку на пятаке. Все так просто, как будто и не математика вовсе. Что можно 
было сделать с такими "железнодорожниками", когда большая часть команд 
КХЛ по сезону ломала голову о взломе такой мощи.  
Второй период картинку на льду не менял. Южноуральцы все также стремились 
вперед, гости пускали их в зону, но с оговорками. Делать там подопечным 
говорливого Алексея Заварухина было нечего. Даже в большинстве "Трактор" 
ничего не мог придумать, кроме банальных бросков в Исаева. А ярославский 
голкипер и рад был такой неприкрытой роскоши. Кидайте побольше, 
современные вратари лишь тренируются на кошках и ловят кураж, а также не 
дают возможности забросить себе напрямую. Если ты не обладаешь 
магическим броском Овечкина, то никаких других возможностей не будет. А под 
занавес двадцатиминутки автор победной шайбы "Локомотива" во втором 
матче Георгий Иванов удвоил преимущество гостей (0:2), а заодно поставил 
хозяев на грань катастрофы. 3:0 в серии с такими ярославцами - почти 
приговор.  
 "Локомотив" разбил "Трактор" его же оружием. Ярославль нацелился на финал  
Как быть, куда бежать, когда даже в третьем периоде у "Трактора" не было 
возможностей для того, чтобы попытаться напугать Исаева. Три большинства 
подряд - и те не были помощниками подопечным Заварухина. Но за три с 
лишним минуты до конца основного времени матча, челябинцам удалось 
реализовать очередную попытку игры в неравных составах. Мало того, хозяева 
поменяли вратаря на шестого полевого игрока. Именно в таких условиях 
удалось пробить Исаева. Шабанов от борта сделал пас в центр, Ткачев 
подхватил шайбу и бросил по воротам - Исаев среагировал, но Дер-Аргучинцев 
оказался самым расторопным на добивании - 1:2.  
На все - про все, на решение главной задачи, у "трактористов" было всего пару 
минут. И Ткачев мог стать героем, но не попал по сути в пустой угол ворот 
ярославцев. "Локомотив" выиграл 2:1 и повел в серии 3:0. Теперь "Трактору" 
поможет только чудо.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/net-metodov-protiv-bandy-nikitina-loko-
postavil-traktor-na-gran-vyleta 
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К заголовкам сообщений 

"Локомотив" душит "Трактор": 3-0 в серии и никаких предпосылок для 
сохранения интриги (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Скорый поезд до финала Кубка Гагарина? 
"Локомотив" оправдывает свое название. Команда Никитина взяла курс на 
финал Кубка Гагарина, набрав отличный ход. И никакие попытки его остановить 
не работают - будь это тактика или психология. Третий матч в серии с 
"Трактором" - стал самым ярким подтверждением этих тезисов. 
 Пресс-конференции Заварухина - про психологию. Тренер пытается вывести 
соперников и отстаивает своих игроков 
 "Локомотив" выиграл у "Трактора" в гостях и повел в серии 3-0 
Ярославль начал игру здорово. Они доминировали, накладывали смены уже с 
первого периода, перебрасывали соперников к половине первой трети матча со 
счетом 9:1. "Железнодорожники" заслуженно открыли счет. И могли 
увеличивать преимущество, обстучав штанги и перекладины. Игроки 
"Локомотива" действуют будто бы змеи, которые набрасываются на соперника, 
а затем его нейтрализуют удушающими действиями. 
Команда Никитина логично забросила и второй гол, когда во втором периоде 
нагнетала у ворот Челябинска. До шайбы Иванова мог забрасывать еще одну 
Аверин, который не попал в пустой угол. Однако стоит отметить, что вовремя 
помешал хоккеист "Трактора". 
В равных составах был полный перевес за "Локомотивом". Нечто подобное мы 
наблюдали и в серии Ярославля с Омском. Даже в самом начале третьего 
периода, когда "Трактор" прижал "Железнодорожников", в действиях вторых 
чувствовалось спокойствие. Позже "Локомотив" отодвинул игру от своих ворот. 
Когда противник переигрывает в равных составах, то необходимо использовать 
свои минимальные шансы. В сериях с московским "Динамо" и "Салаватом 
Юлаевым" реализация у Челябинска работала шикарно. Сейчас - нет. У 
"Трактора" было четыре попытки в большинстве, но реализовали только одно - 
в конце матча, когда сняли вратаря. "Локомотиву" при этом для победы хватило 
только равных составов, так как команда численное преимущество не 
получила. 
Можно сколько угодно говорить, что по "Трактору" ударила потеря Фукале. Так 
оно действительно есть. Однако в последних двух играх претензии не к 
Мыльникову и не к обороне, так как "Локомотив" забросил мало - три и две 
шайбы, а к атаке команды из Челябинска, которая не забрасывает более двух 
голов. И действует абсолютно серо в большинстве. 
 "Трактор" зависим от Фукале. Его отсутствие может сказаться на результатах 
клуба 
"Трактору" не хватает гибкости, а еще "Локомотив" в эмоциональном плане 
спокоен и стабилен, как Никитин на пресс-конференциях. 3-0 в серии - 
закономерный итог, потому что "Железнодорожники" наиграли на это 
преимущество. А в игре "Трактора" даже не за что ухватиться. Вот за счет чего 
они могут переломить серию? Пока непонятно. Тем более, со счета 0-3. Не 
факт, что "Локомотив" через день закроет противостояние и выйдет в финал. 
Однако чтобы "Железнодорожники" не прошли в решающую стадию - должно 
случиться чудо. 

https://allhockey.ru/article/show/513632-
Lokomotiv_dushit_Traktor_3_0_v_serii_i_nikakih_predposylok_dlya_sohraneniya_int
rigi 
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К заголовкам сообщений 

"Трактор" сыпется без Фукале. "Локомотив" эффективен, скучен и почти в 
финале (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 апреля 
2024) 
Ярославцы ведут в серии 3-0.  
"Локомотив" в гостях обыграл "Трактор" (2:1) в третьем матче и повел в серии 
1/2 финала Кубка Гагарина уже со счетом 3-0. Челябинцы по-прежнему не 
справляются без своего основного вратаря, что сейчас стало более заметно - 
ярославцы забили из не самых явных моментов. В остальном "Локомотив" был, 
как обычно, надежен в обороне и сдерживал "Трактор", даже неоднократно 
даря ему большинство. Исход серии видится почти решенным.  
Мыльников не тащит  
В третьем матче стало уже окончательно очевидно, что без основного вратаря 
Зака Фукале "Трактор" - совсем другая команда. Канадский вратарь, может, и не 
совершал фантастических спасений, но главное был надежен и не делал 
лишнего при большом объеме бросков от соперников. Больше половины 
общего вклада в победы над "Салаватом Юлаевым" и московским "Динамо" 
сделал Фукале, получивший травму уже в первом матче серии с "Локомотивом". 
Третий матч он по-прежнему смотрел с трибун.  
И оказалось, что достойного сменщика у "Трактора" нет. 24-летний челябинский 
воспитанник Сергей Мыльников был вторым номером в последних двух 
регулярках, но совсем не готов к плей-офф, тем более к накалу полуфинала. 
Тем более при таком стиле "Трактора", который подразумевает большую 
нагрузку на вратаря. Во второй игре Мыльников пропустил три шайбы, 
последнюю в овертайме. Возможно, в тех случаях вины Сергея не много. При 
первом голе оборона допустила выход два в одного, при втором было 
большинство 5 на 3, а при третьем была суматоха и удачное подставление. 
Главный тренер команды Алексей Заварухин также подчеркнул, что претензий к 
Мыльникову у него нет.  
Однако после третьей игры об этом говорить уже сложнее. Кажется, что в таких 
моментах Фукале уже точно бы выручил. Ведь он и выручал. Да и атаки 
"Локомотива" не были таким уж изощренными и стопроцентными. При первом 
голе уже на третьей минуте ярославцы только вошли в зону, и Рушан Рафиков 
на левом фланге то ли щелкнул, то ли прострелил в сторону ворот. Мыльников 
видел шайбу в момент броска, но толком не успел среагировать, плюс Егор 
Аверин подставил клюшку.  
При втором голе Георгий Иванов бросил с неудобной руки. Конечно, можно 
обвинить защитников, не встретивших вовремя форварда, но и Мыльников 
следил глазами за шайбой, а броска словно и не ждал. В общем, это не 
надежность Фукале.  
За Фукале в Челябинске не мстили  
Напомним, что травма Фукале вызвала бурную реакцию. Повреждение канадец 
получил после того, как в него въехал форвард "Локомотива" Максим Шалунов. 
"Травму получил игрок - ни звонка, ни извинений со стороны Шалунова. 
Спасибо медицинскому персоналу "Локомотива", который быстро осмотрел 
игрока". Но само отношение... Мы спортсмены, каждый занимается своим 
делом, у каждого может случиться травма. Это его не красит. Когда приедет в 
Челябинск, пусть боится, не знаю", - высказался Заварухин уже после второго 
матча, когда потеря Зака стала очевидной. "Это как во время поста мясо не 
кушать, а человеку гадости желать. Какой смысл в этом? Поэтому не хочу 
комментировать", - отреагировал главный тренер "Локомотива" Игорь Никитин.  



 

 

Отметим, что Шалунов - воспитанник "Трактора". От этого слова Заварухина и 
были более резкими. Также тренер заявлял, что в Челябинске команда будет 
играть в другой хоккей. Были предположения, что "Трактор" повысит уровень 
жесткости до того, что был в серии с "Салаватом", когда челябинцы не 
чурались провокаций, чем выбивали уфимцев из колеи. Однако ничего 
подобного так и не было - ни драк, ни толковых потасовок.  
"Не получилось, пропустили гол - ребятам было сказано, что начало игры 
проспали, везде опаздывали. Было очень мало агрессии, сопернику играть в 
такой хоккей, в который он привык, было проще. Хорошо, что не бросили 
играть, хотя забили только в конце", - сказал Заварухин. "Я не могу 
комментировать, как там "Трактор", мы концентрировались на своей игре. Мы 
не можем контролировать соперника, если ты не контролируешь себя, мы 
сосредоточились на контроле самих себя. Если бы я сверху смотрел игру, 
может быть, что-то сказал бы, а на лавке ты следишь за своими ребятами", - 
сердито ответил Никитин.  
"Локомотив" чрезвычайно стабилен  
Скорее, даже "Локомотив" играл грубее и менее дисциплинированно, подарив 
"Трактору" аж четыре возможностей большинства, когда челябинцы не 
сфолили ни разу. За счет этого "Трактор" сыграл чуть больше в атаке (14:49 на 
12:27) и чуть перебросал соперника (30 на 28). Но они смогли воспользоваться 
лишь одной возможностью, сняв в концовке еще и вратаря. И эта проблема 
преследовала их и ранее. По реализации большинства в плей-офф "Трактор" 
на девятом месте (15,6%). А среди полуфиналистов хуже только "Металлург", 
для которого это куда меньшая проблема.  
"Мы работаем над этим, скажу так, здесь у каждого своя роль. У кого-то не 
получается, можно попробовать, но менять на переправе кого-то... а кого 
выпустить? У нас с Уфой тоже не получалось", - сказал Заварухин. "Мы люди, 
атмосфера на стадионе подразумевала нервозность. Надо научиться 
справляться с этим, недопустимо против мастеровитой команды столько 
шансов давать. Парни молодчики, спецбригады, которые сражались, много 
сделали хороших вещей", - сказал Никитин.  
Несмотря на гол "Трактора" в концовке не покидает ощущение, что серия 
обречена на победу "Локомотива". По накалу, количеству моментов игру 
рядовому зрителю смотреть было тяжело. А, если это так, значит все идет по 
плану ярославцев. Они забили два, причем из не самых очевидных моментов, а 
дальше уже и не рисковали. Сломить такую слаженность не представляется 
возможным, тем более такому "Трактору", двигавшемуся на кураже. 

https://sport.business-gazeta.ru/article/293322 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" летит к финалу Кубка Гагарина - уже 3-0 в серии с 
"Трактором". Почему так легко? (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 апреля 2024) 
Оправдание с травмой вратаря не работает.  
"Локомотив" вновь обыграл "Трактор" (2:1, счет в серии 3-0) и остановился в 
шаге от первого за 15 лет выхода в финал Кубка Гагарина. Такой счет в серии 
по-настоящему удивляет. Еще в прошлом раунде "Трактор" легко разобрался 
московским "Динамо", а теперь сам оказался на грани вылета из полуфинала.  
"Трактор" уже проиграл больше матчей, чем за две предыдущие серии с 
"Салаватом" (4-2) и "Динамо" (4-0). Что же не выходит у команды Заварухина?  
"Трактор" проигрывает "Локомотиву" без вратаря Фукале, но проблемы 
начались еще с ним 

https://sport.business-gazeta.ru/article/293322


 

 

Важная проблема "Трактора" по ходу серии с "Локомотивом" - травма основного 
вратаря Зака Фукале, которую он получил в первом матче. Во втором периоде 
той игры в Фукале врезался Максим Шалунов. Надежность Зака - это 
действительно немаловажный фактор в победах "Трактора" в плей-офф-
2023/24. До этого он провел в основе все десять матчей за два раунда.  
Если же посмотреть на игру вратаря до повреждения, заметно, что даже с ним 
у "Трактора" было не так много шансов. Две шайбы в первом матче (2:5) с 
"Локомотивом" команда Заварухина пропустила с ним в воротах.  
"Локомотив" с первых минут серии создавал трафик на пятаке. Именно это и 
привело к двум пропущенным шайбам и одному из худших показателей Фукале 
в плей-офф (90,9% отраженных бросков).  
Заменивший Фукале второй вратарь Сергей Мыльников проводит первый плей-
офф в карьере. На удивление Мыльников неплохо справляется. Хуже всего он 
сыграл как раз в первом матче после замены Фукале, где пропустил 3 шайбы с 
17 бросков.  
К третьей игре с "Локомотивом" Мыльников уже разогрелся и показал хорошую 
статистику - 92,6% отраженных бросков. Поэтому нельзя говорить о том, что 
только одно отсутствие Фукале заставляет "Трактор" проигрывать.  
"Локомотив" полностью контролируют игру. В третьей игре от поражения с 
большим счетом "Трактор" спасли только штанги 
Если смотреть в целом по игре, то создается впечатление, что "Трактор" 
растерял всю уверенность из предыдущих раундов. Единственный яркий и 
впечатляющий момент борьбы команды Заварухина пришелся на начало 
первого матча серии (2:5). Тогда "Трактор" активно стартовал, навязал борьбу и 
забил уже на шестой минуте игры.  
Больше такой роскоши "Локомотив" сопернику не позволял. В третьей встрече 
команда Никитина сделала все, чтобы контролировать ход матча: открыла счет 
на третьей минуте при помощи шайбы Егора Аверина. И это сработало - к 
середине периода "Трактор" нанес по воротам Исаева всего один бросок.  
Шайб от "Локомотива" могло быть намного больше. Например, уже через две 
минуты после гола Аверина защитник Мартин Гернат попал в штангу. Чуть 
позже все в том же первом периоде шайба Артура Каюмова угодила в 
перекладину. Одним из самых ярких моментов стал заход Аверина на дубль. 
Игрок принял пас, опустился на колено и бросил в пустой ближний угол, но 
попал в каркас ворот.  
Команды похожи по структуре звеньев, но "Локомотив" отличается 
сбалансированным составом 
По распределению сил между звеньями "Локомотив" и "Трактор" похожи. 
Команды сошлись даже по решению играть в семь защитников. У "Локомотива" 
13-м нападающим заявлен Даниил Бут, а у "Трактора" - Александр Рыков.  
Реклама 18+  
Именно грамотный подход к формированию состава дает возможность 
командам создавать опасные моменты при помощи любого звена. Так, во 
втором матче полуфинала (2:3, ОТ) "Трактор" выручил защитник Илья 
Карпухин, который впервые забил в плей-офф, сравнял счет и вывел игру в 
овертайм.  
Похожая ситуация у "Локомотива", например, с Георгием Ивановым. 
Нападающий играет в третьем звене, но это не мешает ему приносить 
результат в каждом матче серии с "Трактором". За три игры на счету Иванова 3 
(2+1) очка, а его шайба в последнем матче вовсе стала победной для 
"Локомотива".  



 

 

Все же "Трактор" в плей-офф делал огромную ставку на лидеров, которые за 
три матча с "Локомотивом" практически не проявили себя. Лучший бомбардир 
Максим Шабанов отличился лишь раз - ассистировал шайбе Семена Дер-
Аргучинцева в последней игре. Хотя в двух предыдущих сериях на счету 
Шабанова 10 (3+7) очков.  
У "Локомотива" же более сбалансированный состав, так как нет одного лидера, 
который всегда приносил бы результат. В серии с ЦСКА неожиданно ярко 
проявил себя Денис Алексеев, который трижды подряд забивал победные 
шайбы. Зато лучший бомбардир команды в плей-офф Максим Березкин за пять 
матчей с ЦСКА отметился лишь двумя ассистами.  
С "Трактором" лучшим бомбардиром "Локомотива" вовсе идет защитник Мартин 
Гернат. На его счету 4 (2+2) очка в трех играх. Всего в плей-офф Гернат набрал 
8 (4+4) очков. Его результативная передача в овертайме второго матча 
выручила команду и принесла еще одну победу в серии (3:2, ОТ).  
У "Трактора" ничего не получается с большинством, которое выручало в серии 
с "Динамо" 
С "Локомотивом" команду Заварухина подводит то, что помогло выиграть серию 
с "Динамо" за четыре матча. Речь идет о игре в большинстве. За четыре матча 
против "Динамо" команда Заварухина получила 18 попыток большинства, пять 
из которых были реализованы (27,7%).  
В серии с командой Никитина "Трактор" реализовал всего одну попытку 
большинства в третьей игре. Помог здесь не только сам факт удаления 
соперника. Просто "Трактор" снял вратаря и сыграл вшестером против четырех 
игроков "Локомотива", что и позволило впервые за серию забить в 
большинстве.  
Даже сам Заварухин признался, что здесь больше сработал выход шестого 
полевого игрока: "6 на 4 мы забили не бригадой большинства, в концовке нет 
такого понятия. Там выходят шесть игроков, у каждого своя роль".  
Команду подводит и меньшинство, которое страдает и в целом в плей-офф. По 
игре на удалениях "Трактор" занимает последнее 16-е место (66,7%). Вот и 
команда Никитина реализовала 3 из 8 попыток большинства. В последнем 
матче "Трактор" спасло только отсутствие штрафных минут.  
Но даже после трех поражений главный тренер "Трактора" продолжает верить в 
команду: "У нас есть четыре матча, чтобы победить и перевернуть эту серию. 
Будем готовиться к следующей игре, ничего не потеряно". Заварухин обещал в 
Челябинске другой хоккей - пока его не видно.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyavenger/3233248.html 

К заголовкам сообщений 

Таким безыдейным "Трактор" в плей-офф мы еще не видели. 
"Локомотив" в шаге от финала Кубка Гагарина (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Ярославцы выиграли третий матч подряд в полуфинальной серии. 
Главная интрига перед матчем в Челябинске осталась прежней: вернется ли в 
состав "Трактора" Зак Фукале, получивший травму в первой игре? 
Оптимистичные прогнозы не подтвердились. Черно-белые остались без Фукале 
и сегодня. За травмированного канадца снова отдувался Сергей Мыльников, 
который достойно отыграл позавчера, но сегодня пропустил уже на третьей 
минуте. Впрочем, обвинять в поражении вратаря неправильно. "Локомотив" 
провел целостный матч, а Даниил Исаев был близок к третьему "сухарю" в 
плей-офф. Не хватило трех минут. Алексей Заварухин обещал, что в 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyavenger/3233248.html


 

 

Челябинске будет другая игра, но ничего особенного "Трактор" сопернику не 
предложил, действуя, напротив, еще скучнее в атаке.  
"Локомотив" на старте матча сделал то, что требовалось, чтобы полностью 
контролировать ход матча: открыл счет уже на третьей минуте. И если в 
четверг "Трактор" быстро ответил на пропущенный гол, то сегодня едва не 
пропустил еще к середине отрезка. Мартин Гернат попал в штангу броском от 
синей линии. После выстрела Артура Каюмова черно-белых спас каркас ворот. 
"Локомотив" владел инициативой и нагружал Мыльникова работой. "Трактор" к 
середине периода нанес по воротам Исаева лишь один бросок. Только 
большинство помогло хозяевам перевести игру к чужим воротам, но ярославцы 
отбились.  
Во втором периоде "Локомотив" продолжил в удушающем режиме разбивать 
все планы челябинцев на переворот. От былой заряженности, которой 
"Трактор" очаровал в прошлых раундах, не осталось и следа. Хозяева близко 
провели период по броскам в створ, но на второй перерыв ушли, уступая в два 
гола. "Локомотив" организовал вторую шайбу, накрыв черно-белых при выходе 
из своей зоны. Георгий Иванов получил свободный лед и разобрался с 
Мыльниковым, к которому по такой игре не может быть никаких вопросов. В 
том, что "Трактор" после сорока минут горел 0:2, голкипер виноват меньше 
всех.  
"Трактор" таким безыдейным в этом плей-офф мы еще не видели. "Локомотив" 
держал темп и включался в нужные моменты, когда этого требовала ситуация. 
Даже когда ярославцы отдавали сопернику периметр, особой опасности для 
Исаева хозяева не создавали. К своим моментам в чужой зоне команда 
Никитина отнеслась ответственно и забила два гола. Жарко у ворот Исаева 
стало в концовке, когда "Трактор" получил большинство и заменил Мыльникова 
на шестого игрока. Численное преимущество помогло отыграть одну шайбу. На 
большее времени не хватило.  
Поражение в третьей игре поставило челябинцев в тяжелейшее положение. 
"Авангард" в прошлом раунде показал, что 0-2 с "Локомотивом" - не приговор, и 
довел серию до седьмого матча. "Трактору" теперь предстоит спасаться с 0-3. 
Против команды Никитина, которая выработала и отточила в нынешнем плей-
офф инстинкт убийцы, сделать это практически невозможно. И проблема 
челябинцев - не в травме Фукале, а в отсутствии прежней заряженности и в 
неожиданно появившейся апатии в атаке.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/traktor-lokomotiv-video-golov-i-
obzor-tretego-matcha-polufinala-kubka-gagarina-6-aprelya-2024-goda-2198037/ 

К заголовкам сообщений 

"У нас есть четыре матча, чтобы победить и вытащить серию. Ничего не 
потеряно" - главный тренер "Трактора" Заварухин (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 6 апреля 2024) 
Главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин после поражения от 
"Локомотива" в третьем матче полуфинала Кубка Гагарина (1:2) сказал, что у 
его команды есть четыре игры, чтобы победить и вытащить серию. 
В субботу "Трактор" на своей площадке уступил "Локомотиву" в третьем матче 
полуфинальной серии Кубка Гагарина (1:2). Ярославцы ведут в противостоянии 
со счетом 3-0. Четвертая игра пройдет в Челябинске 8 апреля. 
 - Соперник очень силен, хорошая команда. Да, счет в серии 3-0. Но у нас есть 
четыре матча, чтобы победить и вытащить эту серию. Ничего не потеряно. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/traktor-lokomotiv-video-golov-i-obzor-tretego-matcha-polufinala-kubka-gagarina-6-aprelya-2024-goda-2198037/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/traktor-lokomotiv-video-golov-i-obzor-tretego-matcha-polufinala-kubka-gagarina-6-aprelya-2024-goda-2198037/


 

 

 - У "Трактора" было много большинства, но розыгрыш не получался. Не было 
желания изменить что‑то в бригадах большинства? В концовке сделали 
изменения и забили в большинстве.  
 - Немного неправильно вопрос поставлен. Мы забили 6 на 4, это не бригада 
большинства. В концовке выходит шесть игроков - у каждого своя роль. Мы 
работаем над большинством. Если у кого‑то не получается, можно 
попробовать. Но менять кого‑то на переправе? У нас с Уфой тоже не 
получалось. 
 - Вы говорили, что в Челябинске будет другая игра. Получилось ее показать?  
 - Нет, не получилось начало игры. Пропустили гол. Ребятам было сказано, что 
начало игры - начало первого и второго периода проспали, везде опаздывали, 
было очень мало агрессии. Конечно, сопернику проще играть в свой привычный 
хоккей. Хорошо, что не бросили играть, хоть и забили только в конце. 
 - Не было желания сделать перестановки внутри троек?  
 - Кого‑то менять смысла не было. 
 - На три тройки тоже не было смысла переходить?  
 - Тоже не было смысла, - передает слова Заварухина корреспондент "Матч 
ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038801_U_nas_jest_chetyre_matcha_ch
toby_pobedit_i_vytashhit_seriju_Nichego_ne_poterano__glavnyj_trener_Traktora_Za
varuhin 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Заварухин после 0-3 от "Локомотива": у нас есть четыре матча, чтобы 
победить (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин высказался о третьем подряд 
поражении от "Локомотива" в полуфинальной серии Кубка Гагарина. 
 - Соперник очень сильный, хорошая команда. Счет в серии 0-3, но у нас есть 
четыре матча, чтобы победить и перевернуть эту серию. Будем готовиться к 
следующей игре, ничего не потеряно. 
 - Не хотели изменить спецбригаду большинства раньше, чем в концовке?  
 - "6 на 4" мы забили не бригадой большинства, в концовке нет такого понятия. 
Там выходят шесть игроков, у каждого своя роль. Мы работаем над этим, скажу 
так, здесь у каждого своя роль. У кого-то не получается, можно попробовать, но 
менять на переправе кого-то... а кого выпустить? У нас с Уфой тоже не 
получалось [в большинстве], - передает слова Заварухина корреспондент 
"Чемпионата" Родион Власов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5502060-zavaruhin-posle-0-3-ot-
lokomotiva-u-nas-est-chetyre-matcha-chtoby-pobedit.html 

К заголовкам сообщений 

Родевальд: плей-офф - не то время, когда получаются комбинационные 
голы (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Нападающий "Трактора" Джек Родевальд высказался об игре в большинстве в 
третьем матче полуфинальной серии с "Локомотивом" в плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги. 
"Это был очень сложный матч. У нас были хорошие возможности, но все знают, 
что "Локомотив" отличается оборонительным стилем игры. В третьем периоде 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038801_U_nas_jest_chetyre_matcha_chtoby_pobedit_i_vytashhit_seriju_Nichego_ne_poterano__glavnyj_trener_Traktora_Zavaruhin
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038801_U_nas_jest_chetyre_matcha_chtoby_pobedit_i_vytashhit_seriju_Nichego_ne_poterano__glavnyj_trener_Traktora_Zavaruhin
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038801_U_nas_jest_chetyre_matcha_chtoby_pobedit_i_vytashhit_seriju_Nichego_ne_poterano__glavnyj_trener_Traktora_Zavaruhin
https://allhockey.ru/news/show/513636-A_Zavaruhin_u_Traktora_est_chetyre_matcha_chtoby_vytaschit_seriju
https://www.championat.com/hockey/news-5502060-zavaruhin-posle-0-3-ot-lokomotiva-u-nas-est-chetyre-matcha-chtoby-pobedit.html
https://www.championat.com/hockey/news-5502060-zavaruhin-posle-0-3-ot-lokomotiva-u-nas-est-chetyre-matcha-chtoby-pobedit.html


 

 

нам удалось создать еще больше моментов и даже забить гол. Вся команда 
понимает, что нам нужно прикладывать еще больше усилий, чтобы перевернуть 
эту серию. Мы не должны забывать, что у нас потрясающая атака. Нужно 
играть более агрессивно и создавать больше моментов. 
Игра "Трактора" в большинстве? В серии с Уфой у нас тоже не все получалось с 
этим, но мы преуспевали благодаря другим компонентам. "Локомотив" 
блокирует большое количество бросков, и нам надо найти способ, чтобы 
завести шайбу в зону и забить нужные голы. Как можно улучшить большинство? 
Нужно быть лучше во всех компонентах - выигрывать вбрасывание, быть 
первыми на шайбе и сразу создавать трафик у ворот. Надо создавать такой 
хаос. Плей-офф - это не то время, когда получаются идеальные 
комбинационные голы". 

https://www.championat.com/hockey/news-5502204-rodevald-plej-off-ne-to-vremya-
kogda-poluchayutsya-kombinacionnye-goly.html 

Похожие сообщения (2): 

• Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Быков верит, что "Трактор" еще может отыграться в серии плей‑офф КХЛ 
с "Локомотивом" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков заявил "Матч ТВ", что 
хоккеистам "Трактора" важно работать и верить в свои силы после поражения 
от "Локомотива" в третьем матче полуфинальной серии плей‑офф Фонбет 
Чемпионата КХЛ. 
Встреча прошла в Челябинске в субботу и завершилась со счетом 2:1 в пользу 
"Локомотива". У ярославского клуба заброшенными шайбами отметились Егор 
Аверин и Георгий Иванов. В составе "Трактора" гол на счету Семена 
Дер‑Аргучинцева. 
 - Эта фаза соревнований заканчивается, только когда одна из команд добьется 
четырех побед. Пока не прозвучала последняя сирена, то всего можно ожидать, 
примеров этому достаточно! Хоккеистам "Трактора" важно работать и верить в 
свои силы, - сказал Быков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038815_Bykov_verit_chto_Traktor_jeshh
e_mozhet_otygratsa_v_serii_plejoff_KKhL_s_Lokomotivom 

Похожие сообщения (1): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Плющев оценил шансы "Локомотива" на выход в финал Кубка Гагарина в 
90 процентов (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев в разговоре с "СЭ" 
прокомментировал победу "Локомотива" в третьем матче полуфинальной серии 
Кубка Гагарина с "Трактором" (2:1).  
Игра прошла 6 апреля в Челябинске на стадионе "Арена-Трактор" имени 
Валерия Белоусова.  
"Ставлю 90 процентов, что "Локомотив" выйдет в финал и выполнит свою 
задачу в серии. Сможет ли команда выполнить ее уже в следующем матче, 
сказать сложно, но то, что эту серию они выдернут, я однозначно уверен. 

https://www.championat.com/hockey/news-5502204-rodevald-plej-off-ne-to-vremya-kogda-poluchayutsya-kombinacionnye-goly.html
https://www.championat.com/hockey/news-5502204-rodevald-plej-off-ne-to-vremya-kogda-poluchayutsya-kombinacionnye-goly.html
https://www.championat.com/hockey/news-5502188-tolko-odna-komanda-smogla-vytaschit-seriyu-rodevald-o-0-3-v-serii-s-lokomotivom.html
https://allhockey.ru/news/show/513640-Roduold_nuzhno_esche_bol_she_usilij_chtoby_perevernut_seriju_s_Lokomotivom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038815_Bykov_verit_chto_Traktor_jeshhe_mozhet_otygratsa_v_serii_plejoff_KKhL_s_Lokomotivom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038815_Bykov_verit_chto_Traktor_jeshhe_mozhet_otygratsa_v_serii_plejoff_KKhL_s_Lokomotivom
https://www.hockey-world.net/khl/291097-vyacheslav-bykov-verit-chto-traktor-eshche-mozhet-otygratsya-v-serii-plej-off-s-lokomotivom


 

 

Тяжело будет "Трактору" с такой игрой вытащить четыре игры подряд", - сказал 
Плющев "СЭ".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/plyuschev-ocenil-shansy-lokomotiva-
na-vyhod-v-final-kubka-gagarina-v-90-procentov-2198045/ 

К заголовкам сообщений 

"Штаб Никитина лучше подготовил команду к полуфиналу" - Щитов о 
серии "Трактора" и "Локомотива" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 апреля 
2024) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ Никита Щитов сказал "Матч ТВ", что 
тренерский штаб Игоря Никитина лучше подготовил ярославский "Локомотив" к 
полуфиналу Кубка Гагарина, чем оппоненты из "Трактора". 
В субботу "Локомотив" на выезде обыграл "Трактор" в третьем матче 
полуфинальной серии Кубка Гагарина (2:1). Ярославцы ведут в противостоянии 
3-0. 
Четвертая игра пройдет в Челябинске 8 апреля. 
 - Думаю, что шансов у "Трактора" очень мало, но они все равно остаются. 
Хоккей - игра непредсказуемая. Матчи получаются упорными, но против такого 
"Локомотива" отыграться с 0-3 будет очень тяжело. Челябинск находится на 
грани. 
 - Вы поняли, почему сегодня "Трактор" был таким аморфным? "Локомотив" 
забрал шайбу с первых минут, забил гол, дважды попал в штангу. Такое 
впечатление, что Ярославлю нужно было с 0-2 в серии отыгрываться.  
 - Для меня такое начало в исполнении Челябинска тоже загадка. "Трактор" 
играл дома, они должны были действовать с напором. Сегодня они не проявили 
инициативу, не завладели ей. Обычно "Трактор" с первых минут домашних 
матчей бежит вперед. Возможно, сказывается психология. Команда была 
зависима от эмоций Зака Фукале. 
 - Кажется, что "Локомотив" во всех компонентах переигрывает "Трактор" в этой 
серии.  
 - Да, "Локомотив" выглядит мощнее, более мотивированным. Немаловажный 
фактор, что у Ярославля куда более опытный тренерский штаб, чем у 
"Трактора". Думаю, что он сыграл ключевую роль. Тут и психология, и настрой 
команды, и режим отдыха. 
Да и вообще, на такой стадии плей‑офф на первый план выходят тренерские 
идеи. Уровень игроков у команд равен. Пропасти в мастерстве нет. Здесь 
важны не только главные тренеры, но и тренеры по физподготовке, масса 
других факторов. Штаб Никитина во многом лучше подготовил команду. Стоит 
отдать им должное, - сказал Щитов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038845_Shtab_Nikitina_luchshe_podgot
ovil_komandu_k_polufinalu__Shhitov_o_serii_Traktora_i_Lokomotiva 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Генеральный менеджер "Авангарда" Курьянов объяснил расторжение 
контракта с Трикозовым (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов прокомментировал 
расторжение контракта с нападающим Глебом Трикозовым. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/plyuschev-ocenil-shansy-lokomotiva-na-vyhod-v-final-kubka-gagarina-v-90-procentov-2198045/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/plyuschev-ocenil-shansy-lokomotiva-na-vyhod-v-final-kubka-gagarina-v-90-procentov-2198045/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038845_Shtab_Nikitina_luchshe_podgotovil_komandu_k_polufinalu__Shhitov_o_serii_Traktora_i_Lokomotiva
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038845_Shtab_Nikitina_luchshe_podgotovil_komandu_k_polufinalu__Shhitov_o_serii_Traktora_i_Lokomotiva
https://www.sports.ru/hockey/1115975736-nikita-shhitov.html
https://allhockey.ru/news/show/513643-Schitov_shtab_Nikitina_luchshe_podgotovil_komandu_k_polufinalu


 

 

"Контракт Трикозова истекал 30 апреля, и он не планировал подписывать 
новый, чтобы иметь возможность уехать за океан. Наш клуб пошел навстречу 
игроку, который просил о досрочном расторжении - Глеб хотел подписать 
контракт с "Каролиной", ему нужно было оперативно оформлять документы. 
Нам остается только пожелать ему удачи. Спортивные права на Трикозова 
остаются за "Авангардом", в случае возвращения он снова станет игроком 
нашей системы", - сказал Курьянов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Львом Лукиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-5501854-generalnyj-menedzher-
avangarda-kuryanov-obyasnil-rastorzhenie-kontrakta-s-trikozovym.html 

К заголовкам сообщений 

Несколько тысяч болельщиков пришли на автограф-сессию хоккеистов и 
тренеров "Спартака" (ТАСС, Москва, 6 апреля 2024) 
Хоккеисты и тренеры московского "Спартака" принимают участие в автограф-
сессии на арене "Мегаспорт". Мероприятие посетило порядка двух тысяч 
болельщиков, передает корр. ТАСС с места событий.  
Игроки и тренеры раздают автографы на специально выпущенных к сессии 
плакатах с фотографией команды на льду после ее последнего матча в Кубке 
Гагарина. Сфотографироваться с хоккеистами можно на втором этаже по всему 
периметру арены. В автограф-сессии принимают участие главный тренер 
команды Алексей Жамнов, лучший бомбардир клуба в сезоне Николай 
Голдобин, олимпийский чемпион и трехкратный обладатель Кубка Гагарина 
Илья Ковальчук и другие.  
"Спартак" по итогам сезона Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
занял восьмое место, сумев пройти первый раунд плей-офф, а также став 
самой результативной командой регулярного чемпионата.  

https://tass.ru/sport/20464641 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист системы "Спартака" Заседа намерен продолжить карьеру в 
другом клубе (ТАСС, Москва, 6 апреля 2024) 
Нападающий подмосковного "Химика" Матвей Заседа настроен покинуть 
систему столичного "Спартака", клуб ожидает предложения от других команд. 
Об этом на пресс-конференции сообщил спортивный директор "Спартака" 
Роман Беляев.  
"У него заканчивается контракт, - сказал Беляев. - Клуб на него права сохранит, 
будем ждать предложения от других команд, договариваться с максимальной 
выгодой для "Спартака". Он настроен покинуть "Спартак", посмотрим, чем 
закончатся наши переговоры с другими командами".  
Заседе 24 года, в прошедшем регулярном чемпионате нападающий сыграл за 
"Спартак" в 13 матчах, набрав 7 очков (2 шайбы + 5 передач). В составе 
"Химика" он провел 36 игр в Олимпбет - Высшей хоккейной лиги, записав на 
свой счет 30 очков (15 + 15). Он не был задрафтован командами Национальной 
хоккейной лиги.  

https://tass.ru/sport/20464003 

К заголовкам сообщений 

"За это лето мы усилимся". Главный тренер "Спартака" Жамнов - о 
подготовке к новому сезону (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 

https://www.championat.com/hockey/news-5501854-generalnyj-menedzher-avangarda-kuryanov-obyasnil-rastorzhenie-kontrakta-s-trikozovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5501854-generalnyj-menedzher-avangarda-kuryanov-obyasnil-rastorzhenie-kontrakta-s-trikozovym.html
https://tass.ru/sport/20464641
https://tass.ru/sport/20464003


 

 

Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов рассказал о подготовке красно-
белых к новому сезону Континентальной хоккейной лиги. 
"Когда мы только собрались на летние сборы, мы сразу рассказали, что мы 
можем усилить, где забивать больше. За один сезон команду тяжело построить. 
Выиграть все - это так не работает. Нужен опыт, баланс в обороне и защите. 
Работа велась на протяжении всего сезона. Надо отдать должное руководству, 
мы понимали, где можем усилиться. За это лето мы усилимся. 
На следующий сезон против нашей команды будут настраиваться по-другому. 
Это вызов для игроков. Удержаться на этой планке будет намного тяжелее и 
сложнее. Это вызов для тренерского штаба и игроков, нужно становиться 
сильнее", - передает слова Жамнова корреспондент "Чемпионата" Павел 
Панышев.  

https://www.championat.com/hockey/news-5501724-za-eto-leto-my-usilimsya-
glavnyj-trener-spartaka-zhamnov-o-podgotovke-k-novomu-sezonu.html 

К заголовкам сообщений 

"Илья должен принять решение". В "Спартаке" рассказали о будущем 
Ковальчука (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев рассказал о будущем 
нападающего Ильи Ковальчука в клубе. 
"Ковальчук? Вы же знаете, что у нас сегодня закрытие сезона и встреча с 
болельщиками. После того, как мы закончили плей-офф, с большинством ребят 
на эти темы мы еще не разговаривали. Это Илья должен принять решение - 
будет он продолжать карьеру или нет. Мы пообщаемся, примем решение, о 
котором вы узнаете. Сейчас сложно сказать. Дайте ребятам и тренерам 
немного отдохнуть, чтобы они собрали мысли и каждый для себя решил, чего 
они хотят в дальнейшем", - передает слова Беляева корреспондент 
"Чемпионата" Сергей Емельянов. 
В регулярном сезоне Континентальной хоккейной лиги Ковальчук принял 
участие в 20 матчах, в которых записал на свой счет четыре заброшенные 
шайбы и аналогичное количество результативных передач при коэффициенте 
полезности "-7". В плей-офф Илья сыграл пять матчей без набранных очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5501702-ilya-dolzhen-prinyat-reshenie-v-
spartake-rasskazali-o-buduschem-kovalchuka.html 

К заголовкам сообщений 

Директор "Спартака": одна команда пообещала кинуть нам оффершит по 
Заседе. Ну посмотрим (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев рассказал о будущем 
форварда Матвея Заседы который запросил обмен из московского клуба. 
"Заседа? У него заканчивается контракт. Клуб обязательно сохранит на него 
права, и будем смотреть, что покажет рынок, будем ждать предложений от 
других команд и договариваться с максимальной выгодой для "Спартака". Еще 
раз повторюсь, что посмотрим, что покажет рынок. Вы же слышали, что одна 
команда уже как-то пообещала нам кинуть оффершит. Ну посмотрим. 
После того как Матвей попросил обмен, у него было время предпринять какие-
то шаги, если он хотел играть за "Спартак" в дальнейшем. Можно было вернуть 
обратно свой запрос на обмен и каким-то образом выйти с нами на связь. Мы с 
ним на связь выходили, обговаривали с ним это, но это его право. Мы 
понимаем, что он сделал свой выбор и хочет покинуть "Спартак". Посмотрим. 

https://www.championat.com/hockey/news-5501724-za-eto-leto-my-usilimsya-glavnyj-trener-spartaka-zhamnov-o-podgotovke-k-novomu-sezonu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5501724-za-eto-leto-my-usilimsya-glavnyj-trener-spartaka-zhamnov-o-podgotovke-k-novomu-sezonu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5501702-ilya-dolzhen-prinyat-reshenie-v-spartake-rasskazali-o-buduschem-kovalchuka.html
https://www.championat.com/hockey/news-5501702-ilya-dolzhen-prinyat-reshenie-v-spartake-rasskazali-o-buduschem-kovalchuka.html


 

 

чем закончатся наши переговоры по нему с другими командами", - передает 
слова Беляева корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5501736-direktor-spartaka-odna-
komanda-poobeschala-kinut-nam-offershit-po-zasede-nu-posmotrim.html 

К заголовкам сообщений 

Спортдир ХК "Спартак" - о сезоне: "Лучший результат системы за 
последние несколько лет" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Спортивный директор хоккейного "Спартака" Роман Беляев высоко оценил 
сезон‑2023/24 для "красно‑белых". 
"Спартак" завершил регулярный чемпионат КХЛ на четвертом месте Западной 
конференции. В серии 1/8 финала Кубка Гагарина "красно‑белые" победили 
"Северсталь" со счетом 4-1, в четвертьфинале команда Алексея Жамнова 
проиграла магнитогорскому "Металлургу" 2-4. 
 - Все три команды [из системы клуба] вышли в плей‑офф и прошли первый 
раунд. Это лучший результат за последние несколько лет. Благодарность всем 
причастным. За сезон можно поставить твердую четверку, - передает слова 
Беляева корреспондент "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038630_Sportdir_KhK_Spartak__o_sezo
ne_Luchshij_rezultat_sistemy_za_poslednije_neskolko_let 

К заголовкам сообщений 

"Твердая четверка". Руководство "Спартака" оценило выступление 
команды в сезоне КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев подвел итог сезона-2023/2024 
для красно-белых. 
"Что касается сезона и работы системы, то хочется отметить, что все три ее 
команды - главная, молодежная и команда ВХЛ - сначала вышли в плей-офф, а 
затем прошли первый раунд. За последние несколько лет это лучший результат 
работы системы. Благодарность всем причастным. Считаю, что за сезон можно 
поставить твердую четверку. Конечно, хотелось бы большего, но все впереди. 
Оценить работу Жамнова? Я только что сказал, что сезон можно оценить как 
хороший. Вы знаете, что в прошлом сезоне мы не попали в плей-офф и заняли 
19-е место в чемпионате. В этом году заняли восьмое место, вышли во второй 
раунд, побили множество клубных исторических рекордов, которые в 
ближайшее время будет трудно повторить или улучшить. Вы же видели, что 
полные трибуны были на домашних матчах. Это все является оценкой работы 
тренерского штаба основной команды", - передает слова Беляева 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5501692-tvyordaya-chetvyorka-
rukovodstvo-spartaka-ocenilo-vystuplenie-komandy-v-sezone-khl.html 

К заголовкам сообщений 

 
СДК 

 
СДК оштрафовал игроков "Металлурга" Мухаметова и Коробкина после 
матча с "Автомобилистом" (Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
рассмотрел эпизоды второго матча полуфинальной серии "Металлург" - 

https://www.championat.com/hockey/news-5501736-direktor-spartaka-odna-komanda-poobeschala-kinut-nam-offershit-po-zasede-nu-posmotrim.html
https://www.championat.com/hockey/news-5501736-direktor-spartaka-odna-komanda-poobeschala-kinut-nam-offershit-po-zasede-nu-posmotrim.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038630_Sportdir_KhK_Spartak__o_sezone_Luchshij_rezultat_sistemy_za_poslednije_neskolko_let
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038630_Sportdir_KhK_Spartak__o_sezone_Luchshij_rezultat_sistemy_za_poslednije_neskolko_let
https://www.championat.com/hockey/news-5501692-tvyordaya-chetvyorka-rukovodstvo-spartaka-ocenilo-vystuplenie-komandy-v-sezone-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5501692-tvyordaya-chetvyorka-rukovodstvo-spartaka-ocenilo-vystuplenie-komandy-v-sezone-khl.html


 

 

"Автомобилист" и принял решение оштрафовать нападающих магнитогорской 
команды Максима Мухаметова и Егора Коробкина. 
Наложенное на Мухаметова наказание "Атака в голову или шею", пять минут, 
переквалифицировано на "Атака в голову или шею", 5+20. Также игрок будет 
подвергнут денежному штрафу. 
Коробкин тоже должен будет выплатить денежный штраф - за эпизод, 
произошедший на 35-й минуте матча, а именно атаку в голову или шею. 
Напомним, вчера, 5 апреля, "Металлург" на домашнем льду проиграл 
"Автомобилисту" во втором матче третьего раунда плей-офф КХЛ со счетом 
2:4. Мухаметов совершил грубый фол на капитане екатеринбуржцев Сергее 
Широкове и получил пять минут штрафа, который "Автомобилист" смог 
реализовать дважды, что помогло ему одержать победу. Счет в серии стал 
равным - 1-1.  

https://www.championat.com/hockey/news-5501972-sdk-oshtrafoval-igrokov-
metallurga-muhametova-i-korobkina-posle-matcha-s-avtomobilistom.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Трансферные слухи КХЛ. Григоренко променяет ЦСКА на СКА, а Радулова 
заменят на Дальний Восток? (Sport24.ru, Москва, 6 апреля 2024) 
Куда без новой зачистки в СКА?  
До открытия трансферного окна в КХЛ осталось уже меньше месяца, а слухи о 
возможных переходах уже множатся. Sport24 собрал подборку самых громких 
вероятных сделок.  
Гатиятулин кинул "Сибирь" ради "Ак Барса"?  
Самая дикая история последних недель, а то и месяца, произошла в 
Новосибирске. Сначала "Сибирь" объявила о том, что новым главным тренером 
команды станет Анвар Гатиятулин, стоит лишь утрясти последние детали. Уже 
сама такая формулировка выглядела странно. Но каким же было удивление, 
что позднее новосибирский клуб выступил с заявлением о том, что Гатиятулин 
"передумал". Такая ситуация - нонсенс для профессионального спорта. 
Произошло все, по всей видимости, из-за вмешательства в переговоры 
новосибирского губернатора Андрея Травникова. Ради кого его "кинул" 
Гатиятулин? И кто теперь будет рулить "Сибирью"? Насчет второго, нет даже 
слухов. А Анвар, скорее всего, станет новым главным тренером "Ак Барса". 
Татарин в Татарстане - это классика. Также его хочет видеть в своем штабе 
новый главный тренер ЦСКА Илья Воробьев.  
В Хабаровск вместо Радулова поедет Петров?  
Новость о том, что "Амур" предложил контракт Александру Радулову, гремела 
на всю хоккейную Россию. Якобы дальневосточники были готовы дать 
звездному ветерану 100+ миллионов рублей. Учитывая амбиции и возможности 
"Амура", это не выглядело совсем уж фантастикой. Однако агенты Радулова 
быстро открестились от этого варианта. Да и не очень понятно, зачем 38-
летнему форварду жить в самолетах. Он склоняется к тому, чтобы играть в 
московском регионе. А вот более молодому напарнику Радулова по "Ак Барсу" 
вариант с "Амуром" может подойти лучше. Под прицелом у "тигров" Кирилл 
Петров.  
Коршков выбрал "Автомобилист"?  

https://www.championat.com/hockey/news-5501972-sdk-oshtrafoval-igrokov-metallurga-muhametova-i-korobkina-posle-matcha-s-avtomobilistom.html
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https://allhockey.ru/news/show/513630-KHL_oshtrafovala_igrokov_Metallurga_Muhametova_i_Korobkina


 

 

Пока "Амур" ищет усиление на рынке свободных агентов, самого ценного своего 
игрока в статусе НСА хабаровчане сохранить не в силах. О том, что Егор 
Коршков покинет команду, заявлено уже вполне официально. Его меняли в 
"Амур" из "Локомотива", и пусть не сразу, но Коршков перезагрузился и стал 
лидером хабаровчан. Вот только оставаться на Дальнем Востоке он не желает. 
Первоначально говорили о варианте со СКА, но теперь речь идет об 
"Автомобилисте". Команде, которая прямо сейчас бьется в полуфинале Кубка 
Гагарина, не помешает омоложение.  
Шмелев и Коледов покинут "Салават", а Хмелевский останется?  
Новости поступают и из Уфы. На рынок неограниченно свободных агентов 
выходит Павла Коледов. На защитника уже нашлись претенденты. 
Сообщается, что 60 миллионов за сезон ему готов выдать "Авангард". Сергей 
Шмелев также может покинуть "Салават Юлаев", но уже по инициативе клуба. 
Для этого уфимцы даже готовы расторгнуть с нападающим действующий 
контракт. Но самое любопытное - это будущее Александра Хмелевского. Лидер 
команды вроде как желает вернуться в НХЛ, при это сохранив в контракте пункт 
о возможном возвращении в Европу. По другой информации американец и 
уфимский клуб уже договорились о трехлетнем контракте с зарплатой 100 
миллионов за сезон.  
"Авангард" ищет канадского центра  
На итоговой пресс-конференции "Авангарда" генеральный менеджер клуба 
Антон Курьянов четко обозначил главные трансферные цели на межсезонье: 
праворукий центр и защитник с первым хватом. И по поводу потенциального 
центрального для "ястребов" сразу же появились инсайды. Это не только 
Линден Вей, которого омичи еще летом пытались вытащить из Германии, но и 
Филипп Майе. Экс-форвард "Магнитки" был настоящей звездой КХЛ, но 
соблазнился возможностью поиграть за "Монреаль". Играет он, в основном, в 
АХЛ, и остается открытым вопрос, насколько канадец готов распрощаться с 
мечтой.  
Новая чистка в СКА  
Очередная кадровая чистка ожидается в Санкт-Петербурге. Несмотря на то, 
что Роман Ротенберг говорил о том, что изменения будут точечными, уже 
фигурирует ряд фамилий "на выход". Это не только пропустивший почти два 
сезона Артем Швец-Роговой, но и пришедшие в СКА прошлым летом 
Александр Кадейкин, Брендан Лайпсик и Артем Сергеев. Первым двум 
вписаться в состав "армейцев" во многом помешали травмы, а уход Сергеева 
связывают с конфликтом между защитником и главным тренером. Известен и 
претендент на обладателя Кубка Гагарина - "Ак Барс".  
Григоренко и Плотников сменят ЦСКА на СКА?  
Настоящую перестройку, похоже, затеяли в ЦСКА. Назначение Ильи Воробьева 
- не единственное изменение, которое ждет "армейцев" в межсезонье. Команду 
может покинуть ее старожил центрфорвард Андрей Светлаков. Кроме того, 
заканчиваются контракты у Сергея Плотникова и Михаил Григоренко. "Матч ТВ" 
сообщает, что обоим по четырехлетнему контракту предложит СКА. Правда, на 
Плотникова претендует и его родной "Амур", да и из Санкт-Петербурга он 
уезжал не лучшим образом. А вот про контракт Григоренко "Спорт-экспресс" 
уже конкретизирует и называет сумму в 52 миллиона за сезон.  
ЦСКА собирает новый костяк из Северной Америки  
Каким бы большим ни был исход игроков ЦСКА, ресурсов для настоящей 
кадровой революции у московских "армейцев" хватает. Прежде всего, за 
океаном. Ивана Федотова на последнем рубеже может сменить вратарь 
"Колорадо" Иван Просветов. В оборону может вернуться Никита Зайцев. Среди 



 

 

нападающих называются фамилии Дениса Гурьянова, Даниила Гущина, Егора 
Афанасьева и Михаила Абрамова. Все они разрываются между АХЛ и НХЛ, и 
наверняка хотят большего. В том числе в плане денег. Так что неудивительно, 
что Абрамова, по некоторым данным, не устраивает зарплата в 20 миллионов 
рублей и двусторонний характер контракта.  

https://sport24.ru/hockey/article-635799-transfernyye-slukhi-kkhl-grigorenko-
promenyayet-tsska-na-ska-a-radulova-zamenyat-na-dalniy-vostok 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" продлил контракт с защитником Артемом Чмыховым 
(Чемпионат.com, Москва, 6 апреля 2024) 
Омский "Авангард" подписал новое соглашение с защитником Артемом 
Чмыховым. Об этом сообщила пресс-служба клуба. 
Односторонний контракт рассчитан на два года. 
Чмыхов - воспитанник школы ЦСКА, является обладателем Кубка Харламова-
2017 в составе "Красной Армии". В Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), 
помимо московских армейцев, выступал за "Сочи" и "Северсталь". В 2023 году 
перешел в "Авангард" из системы "Сибири". 
В прошедшем регулярном чемпионате провел за омский клуб 45 игр, набрал 15 
(4+11) очков при показателе полезности "+5". В плей-офф КХЛ сыграл 12 
матчей, заработал одну результативную передачу и показатель полезности "-3". 
Напомним, "Авангард" завершил сезон-2023/2024 после того, как проиграл в 
четвертьфинале Кубка Гагарина ярославскому "Локомотиву" со счетом 2-4.  

https://www.championat.com/hockey/news-5502112-avangard-prodlil-kontrakt-s-
zaschitnikom-artyomom-chmyhovym.html 

Похожие сообщения (11): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 7 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• Омск-Информ (omskinform.ru), Омск, 6 апреля 2024 

• Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 6 апреля 2024 

• Город55.ру, Омск, 6 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• 12 канал, Омск, 6 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"В финале наслаждались игрой". Алексеев - лидер первого "золотого" 
сезона "Локо" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 апреля 
2024) 
История "Локо" как самой титулованной команды МХЛ началась с сезона 
2015/2016. Вспоминаем то время в рубрике, посвященной 15-летнему юбилею 
Молодежной хоккейной лиги. 
Ярославским болельщикам хорошо знакомо имя Дениса Алексеева: 
нападающий играет в основном составе "Локомотива" уже более семи лет, в 
декабре зафиксировав отметку в 400 матчей. И если в КХЛ Алексеев некоторое 
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время выступал еще и в "Адмирале", то в МХЛ весь опыт форварда связан 
только с "Локо". Окончив школу "Локомотива", юный игрок подписал контракт с 
молодежкой в сезоне 2014/2015, а уже через год завоевал с командой Кубок 
Харламова, обыграв в решающей серии действующего чемпиона - "Чайку".  
"Тренер даже мое имя путал, называл Андрей" 
- В одном из интервью вы сказали, что путь в МХЛ лежал через МХЛ-Б, где вы в 
основном сидели на лавке. А как вас заметили?  
 - В команде Первенства МХЛ "Локо-Юниор" тренером тогда был Андрей 
Владимирович Капранов. Как-то он меня сразу не присмотрел. Даже имя мое 
путал, называл Андрей, потому что раньше у него был игрок Андрей Алексеев. 
Только ближе к концу сезона 2013/2014 меня идентифицировали (смеется), 
стали больше взаимодействовать. Он порекомендовал меня Олегу 
Владимировичу Браташу, главному тренеру "Локо", на предсезонку. Там 
работал вдвойне, понимал, что это мой шанс. Было сложно: много бега, 
барьеров, городков. Утром две тренировки, перерыв буквально полтора часа и 
снова тренировки. Справился, подписали.  
- В апреле сезона 2013/2014 Браташ взял Кубок Харламова с молодежкой 
"Спартака", а после перешел в "Локо". Ощутили его амбициозность?  
 - Да, первое впечатление - строгий, амбициозный, со своими идеями, сильный 
тренер. Лично мне он давал не так много игрового времени. Были матчи, 
которые просиживал как 13-й нападающий. Если давал возможность - нужно 
было действовать и не ошибаться. Ошибся - сидишь дальше. Непросто все это 
было. Сильные эмоциональные качели. Но в чем-то, думаю, эта строгость мне 
все равно помогла. Характер формировался.  
- Вместе с вами зашло много молодых игроков. Ко всем с одинаковой 
строгостью относился?  
 - Да, ко всем одинаково присматривался. Неиграющий состав постоянно 
менялся в зависимости от того, кто как себя показывал.  
"Ты должен уехать вместе с соперником к нему на скамейку" 
- Игрок чемпионского состава "Спартака" характеризовал хоккей Браташа как 
систему с невероятным количеством тактической работы.  
 - Без этого никак, в КХЛ тактики еще больше, чем в МХЛ. Да, Олег 
Владимирович к этому приучал, с ним было много работы над деталями в 
разных игровых ситуациях, особенно при один в один. Он говорил, что никто не 
имеет право проигрывать такой момент, нужно доводить дело до конца. У нас 
даже прикол был: шутили, что если игрок соперника, с которым ты вышел один 
на один, потом едет на смену, то ты, видимо, должен уехать вместе с ним, к 
нему на скамейку: проводить и тем самым довести дело до конца (смеется).  
- В свой дебютный сезон вам удалось попасть в пятерку лучших бомбардиров, в 
54 матчах регулярки набрать 30 очков и стать бронзовым призером МХЛ.  
 - Олегу Владимировичу удалось собрать хорошую тройку: я играл с Сашей 
Кононовым и Данилом Юртайкиным. От игры к игре прибавляли, комбинаций 
было много. Плей-офф в целом прошел для команды достойно: в полуфинале с 
"Чайкой" (чемпион сезона 2014/2015) проиграли две в Нижнем Новгороде с 
минимальной разницей в счете. Две следующие дома выиграли - одну из них с 
разницей в четыре шайбы. Только я в них не выходил вообще. Решающий матч 
уступили 0:1. В нем только в конце пару смен провел, все остальное время 
просидел. Несмотря на бронзу, сезоном из-за таких моментов остался 
недоволен: постоянно находился в напряжении, переживаний было много.  
- Вы не играли в последних матчах, потому что до этого где-то ошиблись?  
 - Да, не реализовал буллит. Это как раз вторая игра с "Чайкой", которую мы 
проиграли в серии бросков. На тот матч я был заявлен 13-м нападающим, в 



 

 

основное ни разу не вышел. Тут Браташ говорит выходить на буллит. Я 
растерялся, еще и еле-еле свисток судьи услышал, потому что болельщики 
громко свистели. Не забил, шайба то ли соскочила с клюшки, то ли вратарь 
сбил. Когда мы ехали обратно в автобусе, Олег Владимирович сказал, что мы 
проиграли из-за меня. Что да, другие тоже не забили, но они хотя бы бросили и 
не попали, а я даже по воротам не смог бросить. Запомнил на всю жизнь.  
"Акценты в тактике "Локо" сместились на пять в атаке, пять в обороне" 
- После сезона 2014/2015 Браташа подняли в тренерский штаб "Локомотива", в 
молодежку поставили его ассистента Дмитрия Красоткина. Что изменилось?  
 - Появилось больше раскрепощенности в игровых действиях - Дмитрий 
Иванович больше доверял, искал индивидуальный подход. Во время матчей 
уровень напряжения стал ощущаться менее явно: в силу своей внутренней 
сдержанности Красоткин не эмоционально реагировал на ошибки. В части 
тактики "Локо" акценты сместились на пять в атаке, пять в обороне - 
современная система. У каждого была своя зона ответственности. Один в один 
уже не отрабатывали.  
- Как вы себя стали ощущать?  
 - Работа с ним дала мне больше уверенности в своих силах. Стал меньше 
беспокоиться. Мы улучшили мою игру в обороне, в равных и неравных 
составах, это принесло результаты. Хорошо провел сезон, стабильно. Не за что 
было меня убирать из состава. Дмитрий Иванович - отличный и тренер, и 
человек. До сих пор с ним вместе работаем, уже в рамках "Локомотива". 
Столько лет прошло.  
- Расскажите про трех ярких партнеров, которые разделили с вами чемпионский 
сезон 2015/2016.  
 - У нас была потрясающая тройка с Данилом Юртайкиным и Ромой Крикуненко. 
Это те ребята, с которыми мы играли в школе по году и вместе перешли в 
молодежку. У нас сложилась химия, которая продолжала работать. Все 
игровые. Дополняли друг друга: мы с Юртайкиным мягкие, Крикуненко 
построже, с характером. Классное время. И скажу про вратаря Антона 
Красоткина - настоящий работяга. Старался, доказывал и показывал хорошую 
личную статистику. Позитивный, доброжелательный. До сих пор с ним 
общаемся.  
"Спустя столько времени помню гол "Красной Армии" на последней секунде 
- Чемпионский плей-офф. Ваш путь до финала с "Чайкой" оказался 
несложным? Вы выиграли девять матчей из десяти.  
 - Не могу так сказать. Серия с "Красной Армией" была сложной: состав 
сильный, им отправили ребят из КХЛ. Напор ощущался уже с первых минут 
первого матча. На перерыв ушли при счете 0:1. Потом мы в большинстве 
сравняли, и почти сразу же они опять забросили. Психологически тяжелая 
ситуация для команды - снова уходить на перерыв, проигрывая. До конца 
второго периода оставалась буквально секунда. Шайба была на лицевой, мне 
пришла мысль попробовать бросить. Попал прямо в мертвую зону. Очень 
радовались, ушли на перерыв совершенно с другим настроением. В третьем в 
первой же смене снова забил. В итоге мы выиграли 4:2. Если бы не решился 
бросить тогда, за секунду до сирены, не знаю, сложилось ли бы все так. Спустя 
столько времени помню именно этот свой гол. Эта победа тогда придала нам 
уверенности настолько, что даже следующий матч, который мы проиграли, 
восприняли легко. Дальше на выезде два матча забрали.  
- Финал с "Чайкой".  
 - Да, удалось взять реванш за поражение в полуфинале сезона 2014/2015. Я, 
честно говоря, даже не помню, как прошли четыре игры, как-то на одном 



 

 

дыхании. И ярко помню пятую, последнюю, дома. Тогда был поставлен рекорд 
молодежки по посещаемости в плей-офф - на нашу "Арену-2000" пришло более 
9000 болельщиков. За два периода забили четыре шайбы "Чайке". Я - вторую. 
Потом уже вообще ни о чем не беспокоились, а просто наслаждались игрой, 
атмосферой, трибунами. Смотрели и восхищались тем, как болельщики по всей 
арене зажигают фонарики. После матча в раздевалке даже вроде речей 
никаких не было, настолько все были расслабленные, довольные и счастливые.  
"Хотели отдыхать после чемпионства, но нам сказали собираться в Учалы"  
- В апреле 2016 года впервые в истории МХЛ прошел розыгрыш Суперкубка. 
Помните тот матч?  
 - Помню, что это были первые дни после чемпионства. Мы уже хотели 
полноценно отдыхать, но нам сказали собираться в Учалы. Никто тогда не 
понимал, что это за событие. Тренер объяснил, что матч важный: играем с 
чемпионом Первенства МХЛ "Горняком" на их льду, надо победить. Победили 
со счетом 5:1. Стали еще и обладателями Суперкубка, первыми в истории МХЛ, 
приятно!  
- Следующий сезон ваша тройка лидеров почти полностью провела вне "Локо". 
Почему?  
 - В начале сезона спортивный директор "Локо" Александр Ардашев сказал нам 
с Юртайкиным и Крикуненко, что ВХЛ сейчас ("Локомотив" в то время 
сотрудничал с ХК "Рязань") - наша возможность показать свой уровень. То, как 
мы умеем адаптироваться, насколько готовы к серьезному хоккею. Сказал, что 
отдельно нам никто помогать попасть в сборную России не будет и гарантий 
тоже никаких нет. Все зависит от нас - пробьемся или нет. В итоге только Рома 
не поехал на чемпионат мира, не взяли в последний момент.  
- Следили за успехами "Локо" в сезоне 2016/2017?  
 - Не хватало времени, но слышал, что у ребята с Дмитрием Ивановичем была 
длинная победная серия в регулярке (16 матчей). Но в плей-офф они далеко не 
прошли.  
"Понял истину: когда приходишь в МХЛ из КХЛ, главное - не зазнаваться" 
- В сезоне 2017/2018 вас вернули в систему "Локомотива". Вы играли в первой 
команде и на важные матчи отправлялись в молодежку.  
 - Это полезная практика. Понял одну истину: когда вновь приходишь в МХЛ, 
главное - не зазнаваться и не расслабляться, чтобы не растерять все то, что 
успел наработал в ВХЛ и КХЛ. Если в молодежном хоккее темп позволяет 
принимать решение за четыре секунды, то во взрослом у тебя на это есть 
только две секунды. Привыкаешь к быстрым скоростям. Поэтому важно обратно 
не подстроиться под скорости молодежки обратно, чтобы оставаться полезным 
команде и свою форму не растерять.  
- В сезоне 2017/2018 "Локо" вновь взял Кубок Харламова, обыграв "СКА-1946". 
Каким стало ваше второе чемпионство?  
 - Запомнилось, что у "СКА-1946" сильные вратари, счета в серии были почти 
равные - с минимальной разницей проигрывали или выигрывали. Только 
последний матч получился разгромным - 7:3. Мне кажется, мы поймали то же 
состояние, что и в последней игре с "Чайкой" (смеется). Для меня чемпионства 
отличались только площадкой: первое - домашнее, второе - в Санкт-
Петербурге. Эмоции все те же.  
- Вы сказали про разницу в скоростях в МХЛ и КХЛ. Когда сейчас в "Локомотив" 
поднимают 19-летних ребят из "Локо", вы со стороны ощущаете разницу?  
 - Сейчас у хоккейных школ, у молодежки усовершенствованные подходы к 
подготовке игроков, уже на скоростях, на тактике. Конечно, разница в любом 
случае есть, но они молодцы, они стараются подстроиться.  
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К заголовкам сообщений 

"Четвертьфинал Кубка Харламова - это объективный результат". 
"Спартак" подвел итоги сезона 2023/2024 (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Комментарии главных тренеров и спортивного директора клуба.  
6 апреля "Спартак" провел пресс-конференцию по итогам сезона 2023/2024, на 
которой главные тренеры и спортивный директор клуба прокомментировали 
результаты команд системы, а также оценили развитие молодых игроков и 
перспективы на сезон 2024/2025.  
Главный тренер МХК "Спартак" Александр Барков: "Результат сезона 2023/2024 
закономерен" 
- Как оцените сезон 2023/2024?  
 - Равнялись на первую команду. Не договаривались, но у нас схожий стиль 
игры. Мы максималисты, всегда хотим лучшего, но результат сезона 2023/2024 
закономерен. Нам удалось создать боеспособную команду с надежными 
вратарями, уверенной игрой защитников и перспективными нападающими. Все 
это - хороший результат. Уверенно шли в регулярном чемпионате, без больших 
проблем попали в плей-офф. В 1/8 финала выиграли у "Академии Михайлова", 
это хорошая, взрослая команда. Могу сказать, что эта серия была 
принципиальной. В четвертьфинале со "СКА-1946" был бой несмотря на то, что 
проиграли 0-3. Где-то исход решила одна шайба, где-то - дополнительный 
период. Можно сказать, что из всей серии проиграли только один период, так 
бывает в плей-офф. Как говорил Алексей Юрьевич Жамнов: "Сделал ошибку - 
проиграл матч - проиграл серию". Так что скажу, что сезон 2023/2024 хороший и 
обнадеживающий для нас, есть перспектива расти, в будущем видится много 
хороших игроков. Для меня это первый сезон на таком уровне в МХЛ. Раньше 
работал с китайской молодежной командой, но у нее не было плей-офф даже в 
мечтах.  
- Много ли хоккеистов показали, что готовы в сезоне 2024/2025 играть в КХЛ?  
 - "Попасть" и "играть" - разные вещи. У нас много хоккеистов, которые могут 
быть вызваны в первую команду в моменте. Нам удалось создать хороший 
стержень центральных нападающих, при этом они могут играть в МХЛ и в 
сезоне 2024/2025. Но надеюсь, что они будут востребованы и во взрослых 
командах. У наших игроков есть талант, но все зависит от того, как они будут 
работать. Ведь на то, закрепится хоккеист в КХЛ или нет, влияет много 
факторов. Безусловно, перспективные защитники и нападающие есть, но все в 
их руках.  
- Кого из игроков по итогам сезона 2023/2024 можете выделить?  
 - Многие хоккеисты провели свой лучший сезон. Из защитников назову Алексея 
Красничука, Максима Наумова, Антона Марышева, очень хорошо прибавил 
Арсений Пожидаев. Надеюсь, в сезоне 2024/2025 они будут востребованы во 
взрослых командах. В нападении выделю Егора Варюшкина, Ивана Рябова, 
Ивана Гаврилова, Федора Храпова, в плей-офф очень прибавил Олег 
Трофимчук. Эти игроки были настоящими лидерами. Остальным предстоит 
поработать, прежде чем заявить о себе. У них все впереди, думаю, что это 
здорово.  
- В одном из матчей в большинстве играло звено из трех центральных 
нападающих: Гаврилов-Рябов-Варюшкин. Как пришла такая идея?  
 - Как говорил один тренер: "Когда спал - думал" (смеется). У нас было по-
разному, вместе играли и два центральных. Есть две бригады большинства, но 
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мы пробовали разные сочетания, потому что соперник читает игру. Мы шли с 
очень высоким показателем реализации лишнего. Понятно, что команда, 
выступающая против нас, внимательно изучала, кого перекрыть, кого держать, 
кого опекать. Из-за этого приходилось уделять этому аспекту еще больше 
внимания, постоянно что-то менять. Также бывало, что в спецбригаде выходил 
всего один защитник.  
- Из МХЛ выпускаются основные вратари Егор Корзин и Павел Канаев. Большая 
ли это потеря?  
 - Мы будем рады, если у них будет большая карьера впереди. Благодарны 
этим вратарям. У меня есть тренерский опыт и в ВХЛ, и в МХЛ, и в КХЛ, и 
впервые в моей карьере вратарская линия не вызывала вопросов. У нас есть 
неплохие кандидаты на сезон 2024/2025, они уже усиленно готовятся. В 
молодежной команде все вратари должны играть, а дальше будем смотреть, 
кто будет лучше себя чувствовать.  
- "Спартак" играл в плей-офф ЮХЛ за третье место. Следили за командой? 
Кого можете выделить с перспективой попадания в МХЛ на сезон 2024/2025?  
 - Следили, по ходу сезона кто-то из тренеров всегда следил на ЮХЛ. Есть 
перспективные ребята, будем с ними работать. В сезоне 2023/2024 привлекали 
большую группу игроков и 2006 года, и 2007-го. Они постоянно с нами в 
тренировочном процессе. Те, кто сразу приходят на ум: Глеб Перелыгин, Глеб 
Семенов, Робертс Гинтерс. Ждем, когда они присоединятся к нам для того, 
чтобы в полном объеме участвовать в тренировочном процессе.  
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов: "У наших молодых хоккеистов 
большое будущее, все зависит от них" 
- Прогресс кого из молодых игроков можете отметить?  
 - Отмечу всех ребят. Есть игроки, которые очень сильно добавили, есть те, кто 
остановился в прогрессе. Общался со всеми молодыми хоккеистами после 
сезона 2023/2024 и дал им понять, что у них больше не будет привилегий, 
которые были в этом году. Игрокам нужно расти, развиваться, многое будет 
зависеть от них. Все, что мы можем дать - это объяснить, как лучше играть, как 
лучше восстанавливаться. Можем рассказать, как полностью отдаваться игре, 
потому что у всего тренерского штаба есть игровой опыт. У наших молодых 
хоккеистов есть большое будущее, но все зависит от них. Говорить, что из кого-
то выйдет суперзвезда - неправильно, потому что никто не даст гарантии, что 
так получится. Игрок может хотеть развиваться, добиваться большего, а может 
остановиться на достигнутом. Мы получили почву для дальнейших 
размышлений о том, как развивать молодых. За 20 игр до конца регулярного 
чемпионата доносили до команды, что в плей-офф будет совсем другой хоккей. 
Думаю, игроки почувствовали и увидели, что цена ошибки существует. 
Надеюсь, окунувшись в это, ребята поймут, как и что нужно делать в 
дальнейшем.  
- Егор Варюшкин забил в своем втором матче КХЛ, но больше не играл. Почему 
после этого не вызывали его?  
 - Он - центральный нападающий, а это стержень звена. Когда вызывали его, у 
команды были проблемы с центрами, было много травмированных и больных. 
Варюшкин получил шанс. Ясно, что в его игре была нервозность, но он 
молодец, что не растерялся. Не видели смысла вызывать его дальше, ведь 
лучше, чтобы у него была игровая практика в МХЛ, а так он бы сидел у нас на 
лавке. Варюшкин прошел с первой командой предсезонку, летом находился с 
нами, в это межсезонье также будет тренироваться. Посмотрим, как он будет 
развиваться дальше.  
- Есть ли мысли, кто еще из игроков МХК пройдет сборы с первой командой?  



 

 

 - Приезжал, смотрел несколько игр, так что в голове есть хоккеисты, которых 
хотим видеть. Сейчас у нас будут небольшие сборы, там тоже посмотрю на 
игроков со стороны. Однозначно будем кого-то подключать к первой команде.  
- Даниил Орлов выступал только в 1/4 финала Кубка Гагарина. Почему не 
задействовали его в 1/8 финала?  
 - Из-за конкуренции, это единственная причина.  
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев: "Задачей на сезон 2024/2025 
будет попадание в полуфинал Кубка Харламова" 
- Останется ли в команде Александр Барков?  
 - В молодежной команде еще идет тренировочный процесс. На следующей 
неделе встретимся с Александром Эдгардовичем, переговорим. Если он 
захочет дальше работать с нами, то у клуба есть желание продолжать, нужно 
только обсудить детали по тренерскому штабу, по составу, по будущему. Мы 
благодарны Александру Эдгардовичу за то, что в сезоне 2023/2024 молодежная 
команда достойно выступила, заняла третье место в регулярном чемпионате, 
уступив только действительно сильным системам. В четвертьфинале играли со 
"СКА-1946". В тот момент у нас продолжали выступать все три команды, а у 
петербуржцев осталась только молодежка, куда были отправлены все игроки, 
проходившие по возрасту. Это одна из самых талантливых систем в МХЛ. Нам 
не хватило ресурсов в серии против них, но мы достойно играли. В Санкт-
Петербурге могли зацепить один матч, во второй встрече проигрывали, но 
показали характер, не дали себя в обиду. В Москве вели 4:1, но, может, где-то 
повезло, а может где-то наши игроки расслабились. Четвертьфинал - это 
хороший, объективный результат, достигаем его второй сезон подряд. Задачей 
на сезон 2024/2025 будет попадание в полуфинал Кубка Харламова. Будем 
разговаривать, чего нам не хватает, где нужно добавить, как усилиться. 
Конечно, молодежная команда - это про развитие, но результат все равно 
требуется. Да, это давление на тренерский штаб. Нас критиковали, что не даем 
время молодым, играем на результат, но это наши внутренние моменты. 
Может, где-то нам действительно не хватило хоккеистов, так как играли на три 
фронта. Уверен, что в сезоне 2024/2025 выступим еще лучше.  
- Выпускаются восемь защитников. Будет ли трансферная кампания в 
молодежной команде или ограничитесь внутренними ресурсами?  
 - Надеемся, что все выпустившиеся игроки получат шанс в ВХЛ. Понимаем, что 
им будет сложно, нужно правильно подготовиться к переходу на взрослый 
уровень, чтобы выгрызть место в составе. Наш главный ресурс для усиления - 
это работа академии. Сложно найти на рынке большую группу хороших 
молодых игроков, потому что все качественные хоккеисты находятся на 
контрактах в системах. Чтобы взять что-то хорошее, нужно отдать что-то 
хорошее. Будем пользоваться внутренними ресурсами. У нас есть "Крылья 
Советов", посмотрим, что есть у них, как мы сможем усилить их команду. Вчера 
встречались с руководством "Крыльев", обсудили планы на сезон 2024/2025. 
Так что беспокойства по комплектации состава нет, тренерский штаб будет 
работать с теми, кто есть. В сезоне 2023/2024 были защитники старшего 
возраста, но есть и молодые, которые сильно прогрессировали. И с защитной 
линией, и с вратарями, и с нападающими все будет хорошо.  
Если у игроков есть мотивация, желание, если они с пониманием относятся к 
тренировочному процессу, то из академии будут приходить хорошие хоккеисты. 
Тренерский штаб делает все для них, даже сейчас проходят тренировки. На 
прошлой неделе был дополнительный лед для защитников. Понимаем, что 
если перед сезоном 2023/2024 приходилось много работать с нападающими, то 
сейчас будет большая работа с защитниками. Много занимаемся с игроками 



 

 

обороны, они должны тренироваться каждый день, каждое лето, всю осень, 
тогда все будет нормально.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051281/ 

К заголовкам сообщений 

"Уходил из МХЛ с ощущением, что выложился по полной и поставил точку 
в конце". Иван Силаев - чемпион МХЛ 2017 года в составе "Красной 
Армии" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Вспоминаем 2017 год и второе чемпионство армейцев.  
В разгар плей-офф юбилейного 15-го сезона МХЛ продолжаем рассказывать 
про обладателей Кубка Харламова прошлых лет.  
Иван Силаев - один из самых преданных армейцев: все пять сезонов на 
молодежном уровне нападающий провел за "Красную Армию", уже девятый по 
счету завершил в "Звезде", проведя в марте 2024 года 400-й матч в ВХЛ.  
В школе ЦСКА Силаев был одним из самых ярких бомбардиров по своему 
возрасту. В выпускной год завоевал золото юношеского первенства, был 
признан лучшим нападающим сезона 2012/2013. Так вышло, что свой 
следующий трофей, Кубок Харламова, молодой спортсмен поднял над головой 
также на личной финишной прямой - чемпионский сезон 2016/2017 стал для 
Силаева завершающим в МХЛ.  
О том, как после легендарного чемпионства в 2011 году вновь формировался 
"золотой" состав, о незабываемом дерби со "Спартаком" и большой рекордной 
на тот момент серии в плей-офф - в интервью для MHL.KHL.RU.  
"Перед первым матчем в МХЛ получил от сервисмена за красные шнурки в 
коньках" 
- Конкуренция на выходе из школы ЦСКА всегда была высокой. Как вас 
отбирали для состава "Красной Армии"?  
 - Раньше, чтобы стать полноценным игроком системы, ты должен был пройти 
драфт КХЛ. Драфтовали уже по выпуску из школы, до этого приглядывались. 
На старой арене ЦСКА молодежка была на первом этаже, школа - на третьем. 
Уже тогда это все работало как единая система, тренеры пересекались. Думаю, 
Павел Анатольевич Баулин (тренер СДЮШОР ЦСКА в 2004-2023 годах, сейчас 
- главный тренер "Красной Армии") рекомендовал игроков Вячеславу 
Викторовичу Уваеву (главный тренер "Красной Армии" в сезонах 2011/2012 и 
2012/2013). Свой шанс получил в ноябре 2012 года. В 16 лет меня заявили на 
матч против "Атлантов". Это было максимально неожиданно.  
- Почему?  
 - "Атланты" лидировали в чемпионате, были очень мощной командой, а мы с 
ребятами 1996 года тогда явно не считались усилением (смеется). В день игры 
сильно переживал. Перед матчем еще и получил от сервисмена за красные 
шнурки в коньках. В школе ты в таких самый модный, а здесь уже нельзя было. 
Выхожу на лед, в перекладину попадаю. Расстроился, сажусь на лавку, мысли 
только об одном - упустил свой шанс. Вячеслав Викторович подошел, похлопал 
по плечу: "Не волнуйся, сейчас забьешь, все нормально". Я вышел и забил в 
следующей же смене.  
- Как развивались события дальше?  
 - Потом я все чаще стал попадать в заявку, чувствовалось доверие Уваева. 
Сыграл матчей 30, набрал 16 очков. И потом меня подписали.  
- Сезон 2012/2013 - первый, когда "Красная Армия" не вышла в плей-офф. До 
этого было чемпионство (2010/2011) и серебряные медали (2011/2012). Был 
негатив от болельщиков?  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051281/


 

 

 - У нас замечательные болельщики, они понимали, что команда омолодилась, 
прошлые лидеры ее покинули. Нужно время, чтобы система воспитала новых, 
чтобы команда в целом чего-то достигла.  
- Кто еще из вашего года зашел в "Красную Армию"?  
 - Нападающие Иван Николишин, с которым по школе в связке играли, Андрей 
Светлаков, Андрей Кузьменко, Кирилл Ковалевский, защитники Евгений 
Воронков и Егор Огиенко, вратари Максим Третьяк и Денис Шупинский. Не все 
из них остались в составе к чемпионству.  
"Лед всего по 45 минут, нужно было оттарабанить без передышек" 
- Перед сезоном 2013/2014 сменился главный тренер. Михаил Васильев - 
олимпийский чемпион, восьмикратный чемпион в составе ЦСКА. Как с ним 
работалось?  
 - Требовательный. Уже по первым летним сборам было понятно, что этот 
тренер будет требовать от команды очень интенсивную работу. На две недели 
уезжали в Тульскую область, в Алексин. Зарядка в семь утра, бег шесть 
километров, потом зал, снова бег и еще вечером бег. Если кто-то косячил, то 
дистанция увеличивалась до восьми километров или зарядка смещалась на 
шесть утра. Бегали, прыгали каждый день, это вообще ужас (смеется). Чтобы 
вы понимали всю картину: у нас на базе было образно три ступеньки, и либо ты 
едешь на лифте, либо пешком. Все до одного ездили на лифте! Сборы с 
Васильевым - самые тяжелые сборы в моей жизни.  
- Как строились тренировки во время сезона?  
 - Лед был короткий, всего 45 минут, но насыщенный. Нужно было оттарабанить 
и выложиться на 110 процентов. Без передышек. Михаил Александрович учил 
нас скоростному хоккею. Даже если сейчас пересмотреть игры "Красной Армии" 
- мы по льду прямо носились. Он показал нам, что такое игровая скорость.  
- Сталкивались с ощущением, что в дебютный сезон не справляетесь с 
высокими требованиями?  
 - Честно, изначально именно такой я себе и представлял молодежку - что 
нужно прямо пахать, где-то даже через не могу, чтобы вырасти. Я взрослел 
вместе с Васильевым, а он видел, что я стараюсь, поддерживал и помогал.  
- В интервью сайту ЦСКА после первой половины сезона Васильев оценил 
работу команды на крепкую "тройку с плюсом" и сказал, что идет притирка.  
 - Большей части состава на тот момент только исполнилось 18-19 лет. Мы все 
постепенно набирались опыта и, действительно, еще только притирались. У 
многих, как и у меня, дебютный сезон. Но мы старались, были и победные 
серии, и, забегая вперед, плей-офф. Все друг друга подбадривали, лавка 
живая, активная. В другом случае не дошли бы до седьмой игры финала со 
"Спартаком".  
"Второй год подряд проигрывать "Спартаку" недопустимо" 
- В финале 2014 года против "Спартака" была равная борьба?  
 - Да, сто процентов. Непредсказуемая серия, очень разные счета - от 
уверенных 7:0 до овертайма, полные стадионы. И самое обидное поражение в 
жизни - в седьмом матче, еще и на домашнем льду.  
 "Красная Армия" стала серебряным призером МХЛ, уступив "Спартаку" в серии 
3-4 (дома 1:4, 7:0; на выезде 3:1, 3:4 ОТ; дома 0:2; на выезде 2:1 ОТ; дома 2:3).  
- Один из игроков "Спартака" считает, что они оказались эмоционально сильнее 
"Красной Армии" в той серии.  
 - Не соглашусь. Как может не хватать эмоций в седьмой игре плей-офф, когда 
за стеклом стоит Кубок Харламова? "Спартаку" удалось забросить нам три 
шайбы подряд. Конечно, они чувствовали себя увереннее. Но мы продолжали 
бороться, не опустили руки, уже под конец смогли отыграть две. Больше 



 

 

забросить не удалось. Здесь речь только об удаче. Нам повезло чуть меньше и 
все.  
- Наверное, победа в серии над "Спартаком" через год (сезон 2014/2015) 
принесла "Красной Армии" особое удовольствие?  
 - Конечно! При том, что начали мы плохо - две дома проиграли. Печальное 
состояние тогда было, но потом собрались. Второй год подряд проигрывать 
"Спартаку" недопустимо.  
"Красная Армия" выиграла серию у "Спартака" 3-2 (дома 3:4, 1:2; на выезде 5:2, 
3:2, 4:3). В 1/4 финала уступила "СКА-1946" 0-3 и покинула зону плей-офф.  
"Мне впервые выбили зуб. Выписали штраф за превышение скорости" 
- Как прошел следующий предчмпионский сезон 2015/2016?  
 - Из регулярки сложно что-то вспомнить, все сезоны плюс-минус схожие, много 
работы. Но есть два интересных момента: тогда впервые в чемпионате как 
отдельная команда была заявлена сборная России U18. Создали ее под 
юниорский чемпионат мира-2016. Базировалась в Новогорске. Из ЦСКА там 
играли Михаил Мещеряков, Никита Макеев, Никита Попугаев и Егор Трифонов. 
И второй момент - как раз на сборную мы вышли в первом раунде плей-офф. В 
одном из этих матчей мне впервые выбили зуб, клюшкой дали. Помню, приехал 
на лавку, губа, челюсть - все в крови. Васильев подходит: "Ты как? Нормально? 
Давай, следующая смена твоя". Вышел и даже забил. Где-то есть фотография, 
где я радуюсь, а у меня пластырь на пол-лица. Прикольно было.  
В 1/8 финала "Красная Армия" обыграла сборную России U 18 3-0 (на выезде 
7:3, 1:0; дома 4:1), но уступила в 1/4 "Локо", будущему чемпиону сезона 1-3 (на 
выезде 2:4, 3:1; дома 2:4, 3:4 ОТ).  
- Летом в тренерском штабе произошли изменения. Чем вам запомнились три 
сезона под руководством Васильева?  
 - Строгой дисциплиной, такой, из советской школы хоккея. Лично меня это 
научило быть всегда собранным. Одна из любимых фраз Михаила 
Александровича: "Дисциплина бьет класс". Он учил нас быть 
дисциплинированными в каждой сфере жизни, говорил о том, что все это 
переносится на лед. Вещи должны висеть правильно, отбой строго по времени. 
Помню, он мне даже выписал штраф за превышение скорости на территории 
арены ЦСКА. Это было забавно: мне тогда стукнуло 18 лет, я на кураже 
пролетел мимо. В итоге потом, кажется, 1000 рублей сдавал (смеется).  
- Что скажете о Борисе Миронове?  
 - Опытный игрок - двукратный олимпийский призер, выступал в свое время в 
НХЛ. С сезона 2015/2016 был ассистентом Васильева, сразу же влился в 
команду. Чуть менее строгий, но не менее требовательный. Сезон 2016/2017 
стал для него дебютным в качестве главного тренера. Он продолжил то, что 
было, добавил свое и привел команду к чемпионству. При нем я стал капитаном 
"Красной Армии". Теплые воспоминания об этом времени.  
- Перед этим сезоном вы говорили журналистам, что ставите себе цель 
закрепиться в ВХЛ, в "Звезде".  
 - Да, это ведь был мой последний сезон в МХЛ, я был настроен остаться в 
системе. В главной команде на тот момент удалось сыграть только раз, еще 
перед финальной серией Кубка Харламова со "Спартаком". Позже появился 
интерес от "Звезды". Насыщенный сезон получился, долгое время был вообще 
без выходных. Наездился вдоволь: успевал и за "Красную Армию", и за 
"Звезду". Зато какой результат - и Кубок Харламова, и в "Звезде" закрепился, 
как видите (смеется).  
"У каждого из нас появилось ощущение, что мы не проиграем" 



 

 

- Второй чемпионский забег - это 12 побед подряд (рекордная на тот момент 
серия в плей-офф) и только два поражения.  
 - Концовка регулярки получилась немного скомканной. И в первом раунде 
"горели" 1-2 "Динамо СПб". Борис Олегович тогда сказал мне собрать пацанов, 
поговорить. Собрались в фойе гостиницы, хотели все серьезно обсудить. Но в 
итоге посидели, пошутили друг над другом и с хорошим настроем разошлись по 
номерам. И после этого началась наша большая победная серия. Нельзя 
сказать, что было легко, но знаете, в какой-то момент у каждого из нас 
появилось ощущение, что мы не проиграем в этом сезоне. В хоккее плохо быть 
самоуверенным, но если убрать самоуверенность и направить уверенность в 
нужное русло, можно дойти до кубка. Мы все тогда были именно уверены в 
себе!  
"Красная Армия" одержала победу в 1/8 финала над "Динамо СПб" 3-2 (дома 
3:6, 3:2; на выезде 0:1, 6:3; дома 6:3), в 1/4 финала над "Русскими Витязями" 3-0 
(дома 4:3, 2:1 Б; на выезде 3:0), в 1/2 финала над "Кузнецкими Медведями" 3-0 
(дома 5:4, 5:3; на выезде 4:2), в финале чемпионата над "Реактором" 4-0 (на 
выезде 7:4, 6:1; дома 7:2, 2:1).  
- Комментируя чемпионство, Миронов говорил о плакате в раздевалке с Кубком 
Харламова.  
 - Да, мы клеили туда шайбы после каждой победы. В чемпионской раздевалке 
мы все сказали Борису Олеговичу, что ему нужно приклеить последнюю, ведь 
именно он - лучший игрок финального матча. Даже сейчас говорю об этом и 
улыбаюсь.  
- Вы взрослели сами и видели, как взрослеет вся команда. Ваши личные 
ощущения от пути, который вы прошли за пять лет.  
 - Я наслаждался этим временем. Уходил с ощущением, что выложился по 
полной и поставил точку в конце.  
- Про точку в конце: именно ваша шайба стала победной в четвертой игре 
финала. Последней в сезоне для "Красной Армии" и в вашей карьере в МХЛ.  
 - Да, помню! За пять минут до сирены, с хорошей точки. Паша Карнаухов бежал 
по борту, бросил и я на добивании сработал. Дотерпели до конца, оборонялись, 
чтобы не перейти с "Реактором" в овертайм - и побежали радоваться!  
- Ваше мнение о нынешней "Красной Армии".  
 - Сейчас ей руководит Павел Анатольевич Баулин, мой тренер по школе. Да, 
команде не удалось сыграть в плей-офф, но в этом нет ничего страшного. Когда 
я заходил в 2013 году, "Красная Армия" была в самом низу таблицы. 
Проигрывали, потому что был молодой состав, а не потому, что команда 
слабая. Нам надо было повзрослеть и набраться опыта. Сейчас тоже команда 
молодая. Им нужно время, и они покажут результат. Этот круговорот, 
закономерность. Так устроен хоккей, так устроена молодежка.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051273/ 

К заголовкам сообщений 

"Четвертьфинал Кубка Харламова - это объективный результат". 
"Спартак" подвел итоги сезона 2023/2024 (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Комментарии главных тренеров и спортивного директора клуба.  
6 апреля "Спартак" провел пресс-конференцию по итогам сезона 2023/2024, на 
которой главные тренеры и спортивный директор клуба прокомментировали 
результаты команд системы, а также оценили развитие молодых игроков и 
перспективы на сезон 2024/2025.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051273/


 

 

Главный тренер МХК "Спартак" Александр Барков: "Результат сезона 2023/2024 
закономерен" 
- Как оцените сезон 2023/2024?  
 - Равнялись на первую команду. Не договаривались, но у нас схожий стиль 
игры. Мы максималисты, всегда хотим лучшего, но результат сезона 2023/2024 
закономерен. Нам удалось создать боеспособную команду с надежными 
вратарями, уверенной игрой защитников и перспективными нападающими. Все 
это - хороший результат. Уверенно шли в регулярном чемпионате, без больших 
проблем попали в плей-офф. В 1/8 финала выиграли у "Академии Михайлова", 
это хорошая, взрослая команда. Могу сказать, что эта серия была 
принципиальной. В четвертьфинале со "СКА-1946" был бой несмотря на то, что 
проиграли 0-3. Где-то исход решила одна шайба, где-то - дополнительный 
период. Можно сказать, что из всей серии проиграли только один период, так 
бывает в плей-офф. Как говорил Алексей Юрьевич Жамнов: "Сделал ошибку - 
проиграл матч - проиграл серию". Так что скажу, что сезон 2023/2024 хороший и 
обнадеживающий для нас, есть перспектива расти, в будущем видится много 
хороших игроков. Для меня это первый сезон на таком уровне в МХЛ. Раньше 
работал с китайской молодежной командой, но у нее не было плей-офф даже в 
мечтах.  
- Много ли хоккеистов показали, что готовы в сезоне 2024/2025 играть в КХЛ?  
 - "Попасть" и "играть" - разные вещи. У нас много хоккеистов, которые могут 
быть вызваны в первую команду в моменте. Нам удалось создать хороший 
стержень центральных нападающих, при этом они могут играть в МХЛ и в 
сезоне 2024/2025. Но надеюсь, что они будут востребованы и во взрослых 
командах. У наших игроков есть талант, но все зависит от того, как они будут 
работать. Ведь на то, закрепится хоккеист в КХЛ или нет, влияет много 
факторов. Безусловно, перспективные защитники и нападающие есть, но все в 
их руках.  
- Кого из игроков по итогам сезона 2023/2024 можете выделить?  
 - Многие хоккеисты провели свой лучший сезон. Из защитников назову Алексея 
Красничука, Максима Наумова, Антона Марышева, очень хорошо прибавил 
Арсений Пожидаев. Надеюсь, в сезоне 2024/2025 они будут востребованы во 
взрослых командах. В нападении выделю Егора Варюшкина, Ивана Рябова, 
Ивана Гаврилова, Федора Храпова, в плей-офф очень прибавил Олег 
Трофимчук. Эти игроки были настоящими лидерами. Остальным предстоит 
поработать, прежде чем заявить о себе. У них все впереди, думаю, что это 
здорово.  
- В одном из матчей в большинстве играло звено из трех центральных 
нападающих: Гаврилов-Рябов-Варюшкин. Как пришла такая идея?  
 - Как говорил один тренер: "Когда спал - думал" (смеется). У нас было по-
разному, вместе играли и два центральных. Есть две бригады большинства, но 
мы пробовали разные сочетания, потому что соперник читает игру. Мы шли с 
очень высоким показателем реализации лишнего. Понятно, что команда, 
выступающая против нас, внимательно изучала, кого перекрыть, кого держать, 
кого опекать. Из-за этого приходилось уделять этому аспекту еще больше 
внимания, постоянно что-то менять. Также бывало, что в спецбригаде выходил 
всего один защитник.  
- Из МХЛ выпускаются основные вратари Егор Корзин и Павел Канаев. Большая 
ли это потеря?  
 - Мы будем рады, если у них будет большая карьера впереди. Благодарны 
этим вратарям. У меня есть тренерский опыт и в ВХЛ, и в МХЛ, и в КХЛ, и 
впервые в моей карьере вратарская линия не вызывала вопросов. У нас есть 



 

 

неплохие кандидаты на сезон 2024/2025, они уже усиленно готовятся. В 
молодежной команде все вратари должны играть, а дальше будем смотреть, 
кто будет лучше себя чувствовать.  
- "Спартак" играл в плей-офф ЮХЛ за третье место. Следили за командой? 
Кого можете выделить с перспективой попадания в МХЛ на сезон 2024/2025?  
 - Следили, по ходу сезона кто-то из тренеров всегда следил на ЮХЛ. Есть 
перспективные ребята, будем с ними работать. В сезоне 2023/2024 привлекали 
большую группу игроков и 2006 года, и 2007-го. Они постоянно с нами в 
тренировочном процессе. Те, кто сразу приходят на ум: Глеб Перелыгин, Глеб 
Семенов, Робертс Гинтерс. Ждем, когда они присоединятся к нам для того, 
чтобы в полном объеме участвовать в тренировочном процессе.  
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов: "У наших молодых хоккеистов 
большое будущее, все зависит от них" 
- Прогресс кого из молодых игроков можете отметить?  
 - Отмечу всех ребят. Есть игроки, которые очень сильно добавили, есть те, кто 
остановился в прогрессе. Общался со всеми молодыми хоккеистами после 
сезона 2023/2024 и дал им понять, что у них больше не будет привилегий, 
которые были в этом году. Игрокам нужно расти, развиваться, многое будет 
зависеть от них. Все, что мы можем дать - это объяснить, как лучше играть, как 
лучше восстанавливаться. Можем рассказать, как полностью отдаваться игре, 
потому что у всего тренерского штаба есть игровой опыт. У наших молодых 
хоккеистов есть большое будущее, но все зависит от них. Говорить, что из кого-
то выйдет суперзвезда - неправильно, потому что никто не даст гарантии, что 
так получится. Игрок может хотеть развиваться, добиваться большего, а может 
остановиться на достигнутом. Мы получили почву для дальнейших 
размышлений о том, как развивать молодых. За 20 игр до конца регулярного 
чемпионата доносили до команды, что в плей-офф будет совсем другой хоккей. 
Думаю, игроки почувствовали и увидели, что цена ошибки существует. 
Надеюсь, окунувшись в это, ребята поймут, как и что нужно делать в 
дальнейшем.  
- Егор Варюшкин забил в своем втором матче КХЛ, но больше не играл. Почему 
после этого не вызывали его?  
 - Он - центральный нападающий, а это стержень звена. Когда вызывали его, у 
команды были проблемы с центрами, было много травмированных и больных. 
Варюшкин получил шанс. Ясно, что в его игре была нервозность, но он 
молодец, что не растерялся. Не видели смысла вызывать его дальше, ведь 
лучше, чтобы у него была игровая практика в МХЛ, а так он бы сидел у нас на 
лавке. Варюшкин прошел с первой командой предсезонку, летом находился с 
нами, в это межсезонье также будет тренироваться. Посмотрим, как он будет 
развиваться дальше.  
- Есть ли мысли, кто еще из игроков МХК пройдет сборы с первой командой?  
 - Приезжал, смотрел несколько игр, так что в голове есть хоккеисты, которых 
хотим видеть. Сейчас у нас будут небольшие сборы, там тоже посмотрю на 
игроков со стороны. Однозначно будем кого-то подключать к первой команде.  
- Даниил Орлов выступал только в 1/4 финала Кубка Гагарина. Почему не 
задействовали его в 1/8 финала?  
 - Из-за конкуренции, это единственная причина.  
Спортивный директор "Спартака" Роман Беляев: "Задачей на сезон 2024/2025 
будет попадание в полуфинал Кубка Харламова" 
- Останется ли в команде Александр Барков?  
 - В молодежной команде еще идет тренировочный процесс. На следующей 
неделе встретимся с Александром Эдгардовичем, переговорим. Если он 



 

 

захочет дальше работать с нами, то у клуба есть желание продолжать, нужно 
только обсудить детали по тренерскому штабу, по составу, по будущему. Мы 
благодарны Александру Эдгардовичу за то, что в сезоне 2023/2024 молодежная 
команда достойно выступила, заняла третье место в регулярном чемпионате, 
уступив только действительно сильным системам. В четвертьфинале играли со 
"СКА-1946". В тот момент у нас продолжали выступать все три команды, а у 
петербуржцев осталась только молодежка, куда были отправлены все игроки, 
проходившие по возрасту. Это одна из самых талантливых систем в МХЛ. Нам 
не хватило ресурсов в серии против них, но мы достойно играли. В Санкт-
Петербурге могли зацепить один матч, во второй встрече проигрывали, но 
показали характер, не дали себя в обиду. В Москве вели 4:1, но, может, где-то 
повезло, а может где-то наши игроки расслабились. Четвертьфинал - это 
хороший, объективный результат, достигаем его второй сезон подряд. Задачей 
на сезон 2024/2025 будет попадание в полуфинал Кубка Харламова. Будем 
разговаривать, чего нам не хватает, где нужно добавить, как усилиться. 
Конечно, молодежная команда - это про развитие, но результат все равно 
требуется. Да, это давление на тренерский штаб. Нас критиковали, что не даем 
время молодым, играем на результат, но это наши внутренние моменты. 
Может, где-то нам действительно не хватило хоккеистов, так как играли на три 
фронта. Уверен, что в сезоне 2024/2025 выступим еще лучше.  
- Выпускаются восемь защитников. Будет ли трансферная кампания в 
молодежной команде или ограничитесь внутренними ресурсами?  
 - Надеемся, что все выпустившиеся игроки получат шанс в ВХЛ. Понимаем, что 
им будет сложно, нужно правильно подготовиться к переходу на взрослый 
уровень, чтобы выгрызть место в составе. Наш главный ресурс для усиления - 
это работа академии. Сложно найти на рынке большую группу хороших 
молодых игроков, потому что все качественные хоккеисты находятся на 
контрактах в системах. Чтобы взять что-то хорошее, нужно отдать что-то 
хорошее. Будем пользоваться внутренними ресурсами. У нас есть "Крылья 
Советов", посмотрим, что есть у них, как мы сможем усилить их команду. Вчера 
встречались с руководством "Крыльев", обсудили планы на сезон 2024/2025. 
Так что беспокойства по комплектации состава нет, тренерский штаб будет 
работать с теми, кто есть. В сезоне 2023/2024 были защитники старшего 
возраста, но есть и молодые, которые сильно прогрессировали. И с защитной 
линией, и с вратарями, и с нападающими все будет хорошо.  
Если у игроков есть мотивация, желание, если они с пониманием относятся к 
тренировочному процессу, то из академии будут приходить хорошие хоккеисты. 
Тренерский штаб делает все для них, даже сейчас проходят тренировки. На 
прошлой неделе был дополнительный лед для защитников. Понимаем, что 
если перед сезоном 2023/2024 приходилось много работать с нападающими, то 
сейчас будет большая работа с защитниками. Много занимаемся с игроками 
обороны, они должны тренироваться каждый день, каждое лето, всю осень, 
тогда все будет нормально.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051281/ 

К заголовкам сообщений 

Иван Демидов − лучший бомбардир плей-офф МХЛ. Посмотрите, как 
разрывает сверстников вундеркинд из системы СКА! (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 6 апреля 2024) 
18-летний нападающий - с отрывом самый результативный игрок розыгрыша 
Кубка Харламова.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051281/


 

 

В разгаре полуфинал плей-офф МХЛ. "СКА-1946" играет с "Белыми 
Медведями", счет в серии 2−1 в их пользу. Один из главных секретов успеха 
армейцев - Иван Демидов. Из-за травмы форвард пропустил половину 
регулярки, но даже с учетом этого стал вторым бомбардиром чемпионата с 60 
очками в 30 матчах. Демидов сохранил график двух баллов за матч и в плей-
офф: 8+13 в 11 встречах.  
В первом раунде против петербургского "Динамо" Иван заработал восемь (2+6) 
баллов, три из которых пришлись на решающий пятый матч в "Хоккейном 
Городе", который армейцы уверенно выиграли со счетом 5:0.  
Второй раунд против "Спартака" вышел еще круче - тоже восемь очков, но 
всего в трех матчах! В той серии Демидов отметился хет-триком Горди Хоу: 
сначала он отдал передачу на первый гол "СКА-1946", после чего забросил 
третью шайбу в ворота "красно-белых", а в третьем периоде принял участие в 
массовой драке "3 на 3".  
Затем, уже в заключительной игре серии, Иван снова включил "режим 
берсерка" и отгрузил москвичам три шайбы за 24 минуты, в том числе забив 
победный гол в овертайме. На этот раз − стандартный хет-трик.  
В полуфинале Демидов не стал сбавлять обороты - он забросил решающие 
шайбы в обеих петербургских матчах, набрав в сумме четыре балла в двух 
встречах с "Белыми Медведями".  
Иван - один из самых талантливых российских игроков 2005 года. Ни один 
соперник еще не смог остановить петербургского нападающего на дистанции в 
несколько матчей. Плеймейкер такого уровня определенно склоняет чашу 
весов в борьбе за Кубок Харламова в сторону "СКА-1946". В чемпионском для 
армейцев плей-офф 2021/22, например, лучшим ассистентом и бомбардиром 
стал Максим Кровяков, набравший 23 очка в 17 матчах на вылет. На данном 
этапе у Демидова всего на три балла меньше.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/mhlrus/3232752.html 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Мы с Ксенией Пономаревой как две палочки "Твикс" - у нас космическая 
связь". Цитаты дня (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 6 апреля 
2024) 
В Санкт-Петербурге прошел третий матч финальной серии Кубка ЖХЛ сезона 
2023/2024 между "Динамо-Невой" и "Бирюсой". Петербурженки одержали 
победу в дополнительное время - 3:2.  
Игроки команд поделились впечатлениями и подвели итоги встречи.  
Я очень рада вернуться и снова приносить пользу команде. Как удалось 
забить? Мы с Ксенией Пономаревой как две палочки "Твикс" - у нас 
космическая связь. "2 в 1" выходили. Она мне отдала ювелирную передачу. Там 
оставалось только забивать. Как я говорила два года назад: "глаза закрыла, 
бросила, попала". И все прекрасно. Вот второй раз не закрыла глаза. А надо 
было.  
 Дарья Белоглазова, нападающий "Динамо-Невы"  
Во-первых, состояние намного лучше ощущается, в Красноярске было душно. И 
сильно ощущается вот эта легкость. Сегодня была игра от ножа, догола, где 
решают даже мили, какие-то моменты. Нам надо в этот раз больше обратить 
внимания на оборону, потому что допускали какие-то детские ошибки. Да, где-

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/mhlrus/3232752.html


 

 

то простили, нам повезло. Везет тому, кто везет, это все мы знаем. Но, мне 
кажется, если мы уберем некоторые ошибки, нам будет еще проще. Много сил 
отдали, надо поспать, пораньше лечь, покушать. Хотелось больше 
результативности, конечно, но что есть, то есть. Самое главное, что победили.  
Такая поддержка - необъяснимое ощущение. Не хотелось от уходить со льда.  
Фануза Кадирова, нападающий "Динамо-Невы"  
Это был достаточно бодрый матч, потому что очень долго играли туда-обратно. 
Приходилось больше в борьбе участвовать, нежели созидать и отдавать 
передачи. В целом, для нас все хорошо сложилось, потому что результат на 
табло. Учтем ошибки, которые сегодня были. Спасибо каждому, кто сегодня 
пришел, поддержал нас, нашел время. Потрясающе. Благодаря вам выходили 
на игру заряженными с первых минут. Финал это всегда тяжко, потому что 
борьба за лучшего. Я надеюсь, что побольше забьем все-таки, поувереннее 
сыграем. И чтобы все было четенько.  
 Ирина Цацына, защитник "Динамо-Невы" 
Очень качельная игра. Чувствую обиду, огорчение. Нам нужно было 
предпринимать больше острых атак на чужие ворота, большинство у нас тоже 
не пошло сегодня. Очень приятно, когда на матчах собирается много людей, 
заряжают нас. Ради них хочется играть лучше. Мы одержали больше побед над 
"Динамо-Невой" в регулярном чемпионате, но в плей-офф совсем другие игры, 
здесь нет "удобных" и "неудобных" команд.  
 Александра Буданова, защитник "Бирюсы"  
Мы приехали в Санкт-Петербург позавчера вечером. Успели поспать и 
восстановиться. Наверное, мы с собой привезли холодную погоду (улыбается). 
Есть ли у нас план, как завоевать кубок? Знаете же цитату: "У нас есть план, и 
мы его придерживаемся". Просто такие эмоциональные игры. Хочется, конечно, 
выиграть всем. И у "Динамо" эмоции, и у нас эмоции. Вот так будем играть, 
наверное. Дай бог. Здесь цена каждой ошибки на вес золота. Поэтому мы 
ответственно подходим ко всему в финале. Что делать, если завтра "Динамо" 
выйдет и побежит? Мы тоже выйдем и побежим, получается. Они бегут, мы 
бегут. Мы бежим, и они бегут. То есть в любом случае будет так же от ножа, так 
же будет скорость, но мы отпускать соперников не собираемся.  

https://whl.khl.ru/news/20045/1047470/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

В Индии откроют хоккейную школу в рамках сотрудничества с 
Федерацией хоккея России (ТАСС, Москва, 6 апреля 2024) 
Хоккейная школа будет открыта в Индии в июне в рамках сотрудничества 
Федерации хоккея России (ФХР) со странами БРИКС. Об этом в своем 
телеграм-канале сообщил первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг.  
"Сегодня состоялась рабочая встреча представителей Академии СКА, школы 
"Красная машина - юниор" и Champions Group в рамках совместной инициативы 
Россия - Индия. Уже в июне в Индии откроется хоккейная школа, скоро об этом 
проекте будет объявлено официально. Также мы рассматриваем возможность 
запуска хоккейных школ и в других странах БРИКС - подобное международное 
сотрудничество связано не только с возрастающим интересом к развитию 
хоккея в новых регионах, но и имеет широкую социальную направленность", - 
написал он.  

https://whl.khl.ru/news/20045/1047470/


 

 

В июле 2023 года стало известно, что ФХР подписала меморандум, связанный 
с развитием отношений вокруг хоккея, со странами БРИКС.  

https://tass.ru/sport/20466251 

Похожие сообщения (8): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 6 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Итоги рабочей встречи школы "Красная машина юниор", Академии СКА и 
CHAMPIONS Group (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 6 апреля 
2024) 
6 апреля состоялась рабочая встреча представителей Академии СКА, школы 
"Красная машина юниор" и CHAMPIONS Group (в лице Сукрита Шарана, 
советника председателя компании) в рамках совместной инициативы Россия - 
Индия. В ближайшее время будет объявлено о проекте создания первой в мире 
гибридной аэролодки, способной передвигаться по воде, снегу, льду, песку, 
земле.  
Такие аэролодки можно использовать для самых разных задач, включая 
поисково-спасательные операции, транспортировку людей и грузов, отдых, 
спорт, рыбалку.  
Аэролодка способна двигаться по воде со скоростью до 150 км/ч, а по льду - до 
200 км/ч, что имеет решающее значение во время поисково-спасательных 
операций, где порой каждая выигранная минута может привести к спасению 
жизней.  
Добавим, что при содействии ФХР, школы "Красная машина юниор" и Академии 
СКА в июне в Индии откроется хоккейная школа, скоро об этом проекте будет 
объявлено официально.  
Также рассматривается возможность запуска хоккейных школ и в других 
странах БРИКС - подобное международное сотрудничество не только связано с 
возрастающим интересом к развитию хоккея в новых регионах, но и имеет 
широкую социальную направленность.  

https://fhr.ru/news/item/105973/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Каменский назвал достижение Овечкина легендарным (Советский спорт, 
Москва, 6 апреля 2024) 
Ночью нападающий "Вашингтона" забросил свои 850-ю и 851-ю шайбу в НХЛ.  
Олимпийский чемпион Валерий Каменский прокомментировал достижение 
Овечкина, пробившего отметку в 850 шайб.  
850-я шайба Овечкина - легендарное достижение, которое покорилось только 
двум хоккеистам. Овечкин стал сейчас больше забивать. Бывают у спортсмена 
периоды, которые не получаются, как начало сезона. Сейчас Александр вышел 
на свой уровень. Молодец, так держать! Болеем за него, желаем быстрее дойти 

https://tass.ru/sport/20466251
https://www.sovsport.ru/hockey/news/v-indii-otkroyut-hokkejnuyu-shkolu-v-ramkah-sotrudnichestva-s-federacziej-hokkeya-rossii
https://sport24.ru/hockey/news-635958-roman-rotenberg-obyavil-o-sozdanii-khokkeynoy-shkoly-v-indii
https://allhockey.ru/news/show/513645-Roman_Rotenberg_obyavil_o_sozdanii_hokkejnoj_shkoly_v_Indii
https://www.sport-express.ru/hockey/news/v-indii-otkroyut-hokkeynuyu-shkolu-v-ramkah-sotrudnichestva-s-fhr-2198099/
https://www.sports.ru/hockey/1115975796-roman-rotenberg-v-indii-otkroetsya-xokkejnaya-shkola-takzhe-rassmatriv.html
https://rsport.ria.ru/20240406/shkola-1938294467.html
https://fhr.ru/news/item/105973/


 

 

до обновления этого рекорда, - заявил Каменский корреспонденту "Советского 
спорта" Ивану Копенкину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kamenskij-nazval-dostizhenie-ovechkina-
legendarnym 

К заголовкам сообщений 

Достижение на века: Овечкин первым в истории НХЛ забросил 850 шайб 
за одну команду (RT (russian.rt.com), Москва, 6 апреля 2024) 
Александр Овечкин оформил дубль в матче регулярного чемпионата НХЛ с 
"Каролиной" и сократил отставание от Уэйна Гретцки в списке лучших 
снайперов до 43 голов. Российский форвард также установил уникальное 
достижение - стал единственным игроком в истории лиги, который забросил 850 
шайб за одну команду. Иван Федотов впервые вышел в стартовом составе 
"Филадельфии" на игру с "Баффало", но пропустил четырежды и не спас 
команду от шестого поражения подряд. 
 Бросок в историю 
Для "Вашингтона" каждое очко в концовке регулярного чемпионата НХЛ - на вес 
золота. Команда не теряет надежды пробиться в плей-офф, но четыре 
поражения подряд до гостевой встречи с "Каролиной" не добавляли фанатам 
оптимизма. Как и тот факт, что Александр Овечкин забросил на этом отрезке 
всего одну шайбу. 
Впрочем, сам капитан "Кэпиталз" отмечал после поражения в матче с 
"Питтсбургом", что ничего еще не потеряно и нужно просто продолжать 
бороться. Именно с таким настроем он вышел на игру с "Харрикейнз" и взял 
дело в свои руки с первых же минут. Не прошло и четверти периода, как 
восьмой номер гостей открыл счет встречи. Он удачно расположился на пятаке 
перед воротами Петра Кочеткова и, подхватив шайбу после отскока, уверенно 
переиграл соотечественника. 
Для Александра гол стал 850-м в НХЛ, и это не просто красивое круглое число, 
но и очередной рекорд в исполнении живой легенды хоккея. Кроме Овечкина, 
ни один игрок в истории лиги не забивал столько в составе одной команды. 
Даже великий Уэйн Гретцки. Путь ветерана "Вашингтона" к этому достижению 
начался 5 октября 2005 года, когда он забросил первую шайбу в НХЛ в ворота 
"Коламбуса". Вряд ли кто-то в ближайшие годы посягнет на этот рекорд 
российского форварда. Среди действующих игроков, которые провели всю 
карьеру в одном клубе, больше 500 шайб забросили только 36-летний 
нападающий "Питтсбурга" Сидни Кросби (589) и 34-летний Стивен Стэмкос из 
"Тампы" (549). 
На этом достижении в матче с "Каролиной" лидер "столичных" не остановился и 
под занавес периода удвоил преимущество гостей. Второй гол Овечкина 
оказался похож на первый: он вновь отработал на пятачке, но на этот раз ему 
не пришлось обыгрывать голкипера. Александр подставил клюшку под бросок 
Джона Карлсона от синей линии - и шайба вновь оказалась в сетке ворот. 
Таким образом, россиянин оформил шестой дубль в сезоне и сократил 
отставание от Гретцки до 43 шайб. С 27 января он отличился уже в 21-й раз, 
благодаря чему вышел на второе место в истории НХЛ по количеству голов 
среди игроков старше 38 лет за любой отрезок из 30 игр в одной регулярке. А 
всего в копилке Александра теперь 29 заброшенных шайб. Только одна 
отделяет его от очередной знаковой вехи, которая еще не покорялась ни 
одному игроку лиги, - 18 сезонов минимум с 30 голами. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kamenskij-nazval-dostizhenie-ovechkina-legendarnym
https://www.sovsport.ru/hockey/news/kamenskij-nazval-dostizhenie-ovechkina-legendarnym


 

 

Увы, усилия ветерана "Кэпиталз" не принесли команде победы. После 
перерыва "Каролина" перехватила инициативу и усилиями Джейка Генцела 
сумела отквитать один гол, а в третьем периоде сравняла счет. 
Примечательно, что результативным пасом в этом эпизоде отметился бывший 
игрок "столичных" Евгений Кузнецов, перебравшийся в Роли в начале марта. За 
это время россиянин провел за "Харрикейнз" 15 матчей и набрал 7 (2+5) очков. 
А победная шайба влетела в ворота Дарси Кемпера за 111 секунд до 
финальной сирены. Канадский голкипер отразил за матч 41 бросок, но не 
выстоял в концовке. 
Впереди у "Вашингтона" шесть игр и нет права на ошибку, если команда не 
хочет второй раз подряд досрочно завершить сезон. 
Первый матч Федотова в старте 
Иван Федотов впервые вышел на матч НХЛ в стартовом составе 
"Филадельфии". Это событие накануне даже проанонсировала пресс-служба 
команды, так что к российскому голкиперу в игре с "Баффало" было приковано 
особое внимание. Как признался сам Иван, он немного нервничал в связи с 
полноценным дебютом, и, вероятно, это и помешало ему проявить свои лучшие 
качества. 
Федотов на протяжении игры выглядел немного потерянным и отразил лишь 15 
из 19 бросков по своим воротам. Во втором периоде он пропустил две очень 
похожие шайбы - Расмус Далин и Джек Куинн оставили его не у дел кистевыми 
бросками с ползоны. А в третьем периоде россиянин, закрывая ближний угол, 
позволил тому же Куинну пропихнуть шайбу между собой и штангой. В 
результате "Флайерз" уступил со счетом 2:4. Это уже шестое поражение 
команды подряд и второе для российского вратаря в НХЛ. 2 апреля он вышел 
на замену в начале второго периода игры с "Айлендерс", совершил 19 сейвов, 
но не спас команду от гола в овертайме. 
По словам экс-игрока ЦСКА, встречу с "Сейбрз" он провел не лучшим образом: 
было тяжело поддерживать игровой ритм и сохранять концентрацию, потому 
что соперники не так много атаковали его владения. Об этом же заявил и 
главный тренер команды Джон Торторелла. Он подчеркнул, что поражение - не 
вина Федотова, хотя команде и "не помешал бы лишний сейв". 
Конечно, тяжело ожидать, что голкипер, попавший буквально с корабля на бал, 
станет совершать чудеса в новой для себя обстановке. Ивану требуется время 
на адаптацию и перестройку, тем более что он дебютировал за океаном в 
довольно солидном возрасте - 27 лет. По этому показателю, к слову, Федотов 
занял пятое место среди всех вратарей "Филадельфии". Позже него начинали 
играть за "Флайерз" Юхан Баклунд (28), Роман Чехманек (29), Нейл Литтл (30) и 
Роберт Зепп (33). 

https://russian.rt.com/sport/article/1296302-nhl-ovechkin-vashington-rekord-fedotov-
porazhenie 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Филадельфии" оценил первый полный матч Федотова в НХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Главный тренер " Филадельфии " Джон Торторелла сказал, что у российского 
вратаря команды Ивана Федотова было мало активной работы в первом 
полном матче в НХЛ. 
В пятницу в Баффало местный одноименный клуб обыграл "Флайерз" со счетом 
4:2, Федотов отразил 15 из 19 бросков. Россиянин впервые вышел в стартовом 
составе команды и отыграл всю встречу. 

https://russian.rt.com/sport/article/1296302-nhl-ovechkin-vashington-rekord-fedotov-porazhenie
https://russian.rt.com/sport/article/1296302-nhl-ovechkin-vashington-rekord-fedotov-porazhenie


 

 

 - Получилась тяжелая игра, у Ивана было мало активной работы. У наших 
ворот было немного моментов, но лишний сэйв нам бы не помешал. Кроме 
того, нужно извлекать преимущество из собственных моментов, - приводит 
слова Тортореллы пресс‑служба НХЛ.  
Летом 2022 года Федотов заключил контракт новичка с "Филадельфией", 
однако его призвали на срочную службу в армию. По завершении службы 
вратарь подписал двухлетнее соглашение с московским ЦСКА. 28 марта 
столичный клуб объявил о расторжении контракта с хоккеистом. Спортивные 
права на голкипера в России сохранились за армейцами. В конце марта 
"Флайерз" объявили о переходе Федотова. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038593_Trener_Filadelfii_ocenil_pervyj_
polnyj_match_Fedotova_v_NKhL 

К заголовкам сообщений 

Каменский - о дебюте Федотова: "Он немного перенервничал. Ему важно 
перестроиться психологически, в НХЛ совсем другой хоккей" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Обладатель Кубка Стэнли, олимпийский чемпион Валерий Каменский заявил 
"Матч ТВ", что вратарь " Филадельфии Флайерз " Иван Федотов перенервничал 
в своем полноценном дебюте в НХЛ против "Баффало Сэйбрз". 
Федотов впервые вышел на игру НХЛ в стартовом составе "Филадельфии" и 
отразил 15 из 19 бросков. "Сэйбрз" одержали победу со счетом 4:2. 
 - У Федотова был полноценный дебют, поэтому, мне кажется, он немного 
перенервничал. Такое часто бывает. В "Филадельфии" сейчас будут пытаться 
вернуть его лучший уровень. Он талантливый парень, ему сейчас важно 
психологически перестроиться, потому что в НХЛ совсем другой хоккей, - 
сказал Каменский "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038607_Kamenskij__o_debute_Fedotov
a_On_nemnogo_perenervnichal_Jemu_vazhno_perestroitsa_psihologicheski_v_NKh
L_sovsem_drugoj_khokkej 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: Кучеров - лучший хоккеист России на сегодняшний день (Meta 
Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 апреля 2024) 
Бывший тренер сборной России по хоккею Владимир Крикунов в интервью 
Metaratings.ru назвал нападающего "Тампа-Бэй Лайтнинг" Никиту Кучерова 
лучшим хоккеистом России.  
"Кучеров - лучший хоккеист России на сегодняшний день. Никита ниже 
определенной планки не падает. Он уже давно звезда НХЛ и в какой-то степени 
уже вошел в историю лиги, как Александр Овечкин, Евгений Малкин и другие 
наши заслуженные хоккеисты", - заявил Владимир Крикунов. 
В текущем сезоне НХЛ Никита Кучеров набрал 133 очка в 75 играх, побив 
исторический рекорд результативности среди россиян в регулярных 
чемпионатах. 

https://metaratings.ru/news/krikunov-kucherov-luchshii-khokkeist-rossii-na-
segodnyashnii-den-350878/ 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 6 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 апреля 2024 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038593_Trener_Filadelfii_ocenil_pervyj_polnyj_match_Fedotova_v_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038593_Trener_Filadelfii_ocenil_pervyj_polnyj_match_Fedotova_v_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038607_Kamenskij__o_debute_Fedotova_On_nemnogo_perenervnichal_Jemu_vazhno_perestroitsa_psihologicheski_v_NKhL_sovsem_drugoj_khokkej
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038607_Kamenskij__o_debute_Fedotova_On_nemnogo_perenervnichal_Jemu_vazhno_perestroitsa_psihologicheski_v_NKhL_sovsem_drugoj_khokkej
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2038607_Kamenskij__o_debute_Fedotova_On_nemnogo_perenervnichal_Jemu_vazhno_perestroitsa_psihologicheski_v_NKhL_sovsem_drugoj_khokkej
https://metaratings.ru/news/krikunov-kucherov-luchshii-khokkeist-rossii-na-segodnyashnii-den-350878/
https://metaratings.ru/news/krikunov-kucherov-luchshii-khokkeist-rossii-na-segodnyashnii-den-350878/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/krikunov-kucherov-luchshij-hokkeist-rossii
https://www.sports.ru/hockey/1115975403-vladimir-krikunov.html


 

 

• Sport24.ru, Москва, 6 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Нефтяник" - дрим-тим на один сезон? Как "засланцы" "Ак Барса" и 
отказники КХЛ рвутся к Кубку Петрова (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru), Казань, 6 апреля 2024) 
Сегодня альметьевский "Нефтяник" стартует в домашней части полуфинальной 
серии Кубка Петрова с двукратным обладателем этого трофея тюменским 
"Рубином". Счет в серии 1-1, но вне зависимости от ее исхода уже можно 
констатировать, что "быки" стали открытием этого сезона. Как Анисимов 
получил дрим-тим и что ждет эту команду - в материале "ТИ-Спорт".  
"Нефтяник" получил первого соперника, с которым нужно перестраиваться и 
доставать дополнительные ресурсы 
Пожалуй, серия против Тюмени впервые доставила альметьевской команде 
серьезные трудности, которые необходимо преодолевать не только за счет 
своего уровня, но и доставая из себя дополнительные ресурсы - тренерскому 
штабу искать новые подходы в тактике, хоккеистам - доигрывать в каждом 
эпизоде сверх своих возможностей. 
В Тюмени "Нефтяник" выиграл первый матч - 3:2, а уже во втором "Рубин" 
добавил в дисциплине и подловил татарстанцев на их же ошибках. Так же как в 
противостоянии казанского "Ак Барса" с "Автомобилистом", серия с тюменцами 
у их младших собратьев из "Нефтяника" сводится к пресловутой дисциплине. 
Пока что альметьевцы в этом деле, как и "барсы", - враги самим себе. 
"Нефтяник" широким барским жестом подарил сибирякам две попытки 
пятиминутного большинства из наложившихся друг на друга удалений, а при 
таком подарке один из фаворитов ВХЛ просто не мог не наказать "быков". Два 
своих гола из четырех тюменцы забили при розыгрыше большинства. 
После второй игры главный тренер "Нефтяника" Артем Анисимов прямо заявил, 
что проблема именно в расхлябанности с удалениями: "Подвела дисциплина: 
полтора периода мы провели в меньшинстве. "Наелись" сразу, в конце можно 
было отыграться, но силенок не хватило", - сказал он. 
Форвард "Рубина" Денис Давыдов выступил адвокатом хоккеистов соперника, 
отметив, что эмоциям подвержены обе стороны, ведь это поздняя стадия плей-
офф. 
"Каждый хочет победить, оттого много стычек и силовых приемов. 
Болельщикам такая игра нравится, все с азартом и с сердцем", - сказал 
нападающий тюменцев. 
Сегодня перед своими болельщиками Анисимову срочно нужно найти 
правильные слова, чтобы весь этот "азарт" шел в полезное русло, а не на 
крушение соперника, влекущее за собой двойные удаления. 
"Сосланные" казанцы имеют все основания на место в "Ак Барсе" 
Уже сейчас очевидно, что альметьевский клуб в будущем сезоне ждут 
серьезные изменения. Во-первых, "Ак Барс", который будет собираться заново, 
может новыми глазами посмотреть на собственный молодой актив. 
Тот же Семен Терехов набрал уже 12 (4+6) очков в 12 играх Кубка Петрова. 
Неоценимый вклад в победу в серии с курганским "Зауральем" внес Дмитрий 
Кателевский, открывший в себе вдруг скилл дальних мощных бросков, но он 
уже и так является железным игроком традиционно чеккерского звена казанцев. 
А вот Артур Бровкин, нащелкавший семь шайб за 12 игр плей-офф, имеет все 
основания рассчитывать на более активное подтягивание его к основному 
составу "Ак Барса". 

https://sport24.ru/hockey/news-635893-krikunov-kucherov-luchshiy-rossiyskiy-khokkeist-na-segodnyashniy-den
https://allhockey.ru/news/show/513628-Krikunov_Kucherov_luchshij_hokkeist_Rossii_na_segodnyashnij_den


 

 

Неплохое воспитательное действие возымела и ссылка в негласный фарм-клуб 
"барсов" Никиты Евсеева. Защитник под воздействием своего агента в один 
момент потерял связь с реальностью и перестал расценивать свой уровень 
хоккея трезво. Серьезно сдав в начале сезона КХЛ и принявшись выяснять 
отношения с казанским клубом через юридические инстанции, Евсеев 
окончательно растерял прошлогодние зачатки отличной игры в плей-офф. В 
Альметьевске он принял ситуацию не сразу, но вскоре это принятие пришло, и 
молодой хоккеист принялся доказывать, что достоин вернуться в КХЛ после 
сезона, а пока попытается взять первый серьезный трофей в своей карьере. 
Сейчас это самый результативный защитник "Нефтяника" наряду с Николаем 
Глуховым - классическим атакующим защитником, бросающим при каждом 
удобном случае. У обоих по 6 очков в 12 матчах розыгрыша Кубка Петрова. 
Ну и Артур Ахтямов, у которого неплохие 92.7% отраженных бросков и 
коэффициент надежности в 2 шайбы в среднем за матч показывают, что 
"мясом" молодой голкипер обрастает быстро. Генменеджер казанского клуба 
Марат Валиуллин уже анонсировал, что "Ак Барс" "будет разговаривать" с 
"Торонто", чтобы оставить вратаря в Казани. Вопрос, основным или все-таки 
бэкапом? 
Анисимов и лидеры получат повышение в КХЛ? 
А во-вторых, целый ряд хоккеистов точно могут рассчитывать на приглашения 
от клубов Континентальной хоккейной лиги, пусть и не первого эшелона. 
Тот же Иван Емец, долго пробивавшийся на уровне КХЛ сначала в "Ак Барсе", а 
потом и в "Северстали" с "Адмиралом", но закончивший в лиге полным отказом 
после провального периода во Владивостоке, кажется, сумел перезагрузить 
свою карьеру. Нет гарантии, что шанс номер два он получит, но в условиях 
ограниченности зарубежного рынка и строгого лимита на легионеров многие 
небогатые команды Континентальной лиги могут попробовать снова 
задействовать форварда в хорошем хоккейном возрасте (ему 26 лет). У Емеца 
23 (10+13) очка в 29 играх регулярки ВХЛ. А в розыгрыше Кубка Петрова он уже 
насобирал 9 (3+6) баллов за 12 матчей. 
Это же касается и 23-летнего Кирилла Крутова, который провел отличную 
регулярку с 31 (7+24) очками. Он всегда нацелен на ворота, но при этом не 
жадничает и отлично распасовывает под бросок. 
Ну а наставник команды Артем Анисимов, хотя и не показал выдающихся 
результатов в регулярном чемпионате ВХЛ, в играх на вылет, с приходом 
серьезной подмоги из "Ак Барса", сумел перенастроить команду на борьбу и 
выкладывание в каждом игровом эпизоде. Сейчас тренерские перестроения в 
КХЛ напоминают круговорот в природе, когда одни и те же лица кочуют из 
команды в команду. Свежее лицо Анисимова, прошедшего школу ВХЛ через 
систему "Ак Барса", может вскоре получить приглашение в одну из команд КХЛ. 
Тот же подмосковный "Витязь", не имеющий больших притязаний, но 
пребывающий в постоянном поиске тренера - отличный вариант для обеих 
сторон. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/neftyanik-drim-tim-na-odin-sezon-kak-zaslancy-ak-
barsa-i-otkazniki-kxl-rvutsya-k-kubku-petrova-5889815 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер Гришин покинет фарм-клуб "Спартака" "Химик" (ТАСС, 
Москва, 6 апреля 2024) 

https://sport.tatar-inform.ru/news/neftyanik-drim-tim-na-odin-sezon-kak-zaslancy-ak-barsa-i-otkazniki-kxl-rvutsya-k-kubku-petrova-5889815
https://sport.tatar-inform.ru/news/neftyanik-drim-tim-na-odin-sezon-kak-zaslancy-ak-barsa-i-otkazniki-kxl-rvutsya-k-kubku-petrova-5889815


 

 

Игорь Гришин не продолжит работу на посту главного тренера подмосковного 
"Химика", являющегося фарм-клубом "Спартака". Об этом журналистам 
сообщил спортивный директор "Спартака" Роман Беляев.  
"Игорь Владимирович Гришин сообщил нам, что у него в планах на следующий 
сезон возглавить другую команду, - сказал Беляев. - Мы поблагодарили его, 
будем на следующей неделе встречаться с другими кандидатами. Решение 
Игоря Владимировича не то, что неожиданное, мы думали, что это возможно".  
Под руководством Гришина "Химик" в прошлом сезоне стал победителем 
чемпионата Олимпбет - Всероссийской хоккейной лиги. В сезоне-2022/23 он 
возглавлял "Спартак", но покинул пост по собственному желанию.  

https://tass.ru/sport/20463969 

К заголовкам сообщений 

Российский нападающий Трикозов подписал контракт новичка с клубом 
НХЛ "Каролина" (ТАСС, Москва, 7 апреля 2024) 
Клуб Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Каролина" заключил контракт с 
российским нападающим Глебом Трикозовым. Об этом сообщила пресс-служба 
"Каролины".  
Трикозов подписал трехлетний контракт новичка.  
"Глеб - прирожденный бомбардир, который сочетает свое видение высокого 
уровня с сильным броском", - сказал генеральный менеджер "Каролины" Дон 
Уодделл. - Он также эффективно использует свою физическую форму на обеих 
сторонах площадки, и мы рады видеть, как его игра будет развиваться в 
Северной Америке".  
Трикозову 19 лет, он был выбран "Каролиной" на драфте НХЛ в 2022 году под 
общим 60-м номером. В сезоне-2023/24 нападающий провел 2 матча за омский 
"Авангард" в Фонбет - Континентальной хоккейной лиге, в которых не отметился 
результативными действиями. По ходу сезона игрок также провел 56 матчей за 
фарм-клубы омской команды в Молодежной и Всероссийской хоккейных лигах, 
набрав в общей сложности 48 очков (27 заброшенных шайб + 21 
результативная передача).  
5 апреля "Авангард" объявил, что расторг контракт с Трикозовым по обоюдному 
согласию сторон. Спортивные права на игрока закреплены за омским клубом.  

https://tass.ru/sport/20467431 

Похожие сообщения (9): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 апреля 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 7 апреля 2024 

• Омск-Информ (omskinform.ru), Омск, 7 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 7 апреля 2024 

• Чемпионат.com  , Москва, 7 апреля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 апреля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 7 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В арене "Трактор" усилят безопасность на время полуфинала КХЛ 
(Вечерний Челябинск (vecherka.su), Челябинск, 6 апреля 2024) 
Клуб обратился к челябинцам с важным предупреждением  

https://tass.ru/sport/20463969
https://tass.ru/sport/20467431
https://allhockey.ru/news/show/513693-Karolina_obyavila_o_podpisanii_kontrakta_s_Trikozovym
https://metaratings.ru/news/karolina-obyavila-o-podpisanii-kontrakta-s-ranee-zadraftovannym-trikozovym-351047/
https://omskinform.ru/news/190201
https://www.sports.ru/hockey/1115976376-trikozov-podpisal-s-karolinoj-3-letnij-kontrakt-novichka-soglashenie-s.html
https://www.championat.com/hockey/news-5502534-karolina-obyavila-o-podpisanii-kontrakta-s-glebom-trikozovym.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/karolina-obyavila-o-podpisanii-kontrakta-s-trikozovym-2198175/
https://sport24.ru/hockey/news-636037-trikozov-iz-sistemy-avangarda-podpisal-kontrakt-novichka-s-karolinoy


 

 

На время проведения домашнего матча "черно-белых" с ярославским 
"Локомотивом" на ледовой арене "Трактор" примут дополнительные меры 
безопасности. Челябинцам рекомендуют приезжать пораньше, так как время 
досмотра и прохода на матч будет увеличено. Об этом "Вечерке" сообщили в 
пресс-службе хоккейного клуба. 
 - Проход с едой, напитками и габаритными сумками, рюкзаками запрещен. 
Перед входом в Арену работает камера хранения, где вы можете оставить 
личные вещи, - уточнили в ХК "Трактор". Днем 6 апреля "Трактор" встретится с 
"Локомотивом" в третьей игре полуфинала КХЛ. Накануне на выезде "черно-
белые" уступили ярославцам в двух матчах полуфинальной серии плей-офф 
КХЛ. 
Перед домашней игрой болельщики могут вместе вспомнить о победах клуба. 
На большом экране Сада Победы устроят спецпоказ документального фильма 
"Шаг до победы" о первых достижениях "черно-белых" в большом спорте. 
Тем временем желающих поддержать "Трактор" в полуфинале Кубка Гагарина 
оказалось так много, что сайт хоккейного клуба не выдержал нагрузки и упал в 
первые минуты продажи. 

https://vecherka.su/articles/news/201017/ 

К заголовкам сообщений 

"Чемпион" гарантировал себе плей-офф Медиалиги после матча со 
сборной СКА (Советский спорт, Москва, 6 апреля 2024) 
Команда Фонда Росконгресс не испугалась Мичкова, Сушинского и Рыбина и 
ушла в буллиты с 0:3, чего хватило для выхода в следующий раунд.  
Суббота и воскресенье станут определяющими в регулярном чемпионате 
Медиалиги. Заключительные два тура определят состав плей-офф, куда 
попадут шесть из восьми команд. После пяти туров "Чемпион" делил третье-
четвертое места, тогда как "Чисто Питер" шел предпоследним. Питерцам 
ничего не оставалось, как собирать в Москву на выходные всех сильнейших.  
В матче с "Чемпионом" на лед вышли бывшие звезды СКА Максим Сушинский, 
Максим Рыбин, Валерий Покровский, действующие игроки КХЛ Матвей Мичков 
и Никита Комаров, а также легенды "Зенита" Андрей Аршавин и Павел 
Погребняк. Футболисты вместе с боссом и СКА, и "Зенита" Александром 
Медведевым сформировали медиа-звено.  
Команды условились, что медиа-игроки будут выходить в определенные 
моменты матча и играть исключительно друг против друга. У "Чемпиона" в 
медиа-тройку вошли капитан Эдуард Субоч, барабанщик Олег Бутман и 
продюсер Игорь Спицин.  
Команда спортивно-делового сообщества "Чемпион" представляет в Медиалиге 
Фонд Росконгресс. "Советский спорт" является стратегическим 
информационным партнером команды.  
Первое появление на льду медийных персон завершилось спорной ситуацией. 
"Чемпион" успел полностью сменить пятерку и открыть счет, но у "Чисто 
Питера" на льду еще оставались несколько медиа-игроков. Формально правила 
нарушены не были, но "золотые" проявили fair play и согласились с отменой 
взятия ворот.  
"Чисто Питер" "не оценил" жест доброй воли соперника и быстро создал отрыв 
в три шайбы. Начало голевой серии положил Мичков. Только выход на 
площадку вратаря "Чемпиона" Руслана Набатникова остановил голевой порыв 
питерцев, а заодно взбодрил и полевых игроков своей команды. Да так, что 
Никита Кочубейник, Антон Садов и Игорь Спицин успели до перерыва сравнять 

https://vecherka.su/articles/news/201017/


 

 

счет. Особенно красивым получилась третья шайба. Спицин элегантно обыграл 
Аршавина на входе в зону и неотразимо бросил в ближний угол.  
Второй период получился не таким результативным, но тоже ничейным. Рыбин 
все-таки распечатал Набатникова, добив шайбу в сетку после своего же 
мощного щелчка, но почти сразу Садов оформил дубль. Все мог закончить 
намного быстрее Сушинский, но его выход "один в ноль" на последней минуте 
остановил Набатников. Голкипер "Чемпиона" стал также героем дуэлей - одной 
из фишек Медиалиги, которая является альтернативой буллитам. При таком 
формате по одному игроку из команды в течение одной минуты играют "один на 
один". Так Набатников вместе с Кочубейником остановили самого Мичкова. 
Причем у одного из лучших бомбардиров "Чемпиона" был реальный шанс 
завершить дуэль в свою пользу.  
В классических буллитах Рыбин и Покровский все же принесли победу "Чисто 
Питеру", который набрал пять очков и заскочил в зону плей-офф. А "Чемпион" с 
десятью очками уже точно в первой шестерке и за тур до окончания 
регулярного чемпионата обеспечил себе матчи на вылет.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/chempion-garantiroval-sebe-plej-off-medialigi-
posle-matcha-so-sbornoj-ska 
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